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Presidente da Câmara repassa documentações
para CEI que apura pagamentos pela prefeitura

Cidinha propõe treinamento em primeiros socorros
a todos profissionais da educação e estudantes

Após leitura do projeto, a vereadora fez uso da Tribuna onde explicou a ideia e contou história que motivou a propositura

ASSCAM
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Deu entrada na sessão da Câmara Municipal de segun-
da-feira (16/4), Projeto de Lei de autoria da vereadora
Cidinha Cerize que dispõe sobre a obrigatoriedade da
realização de treinamentos em primeiros socorros a to-
dos os funcionários, professores, monitores e alunos de
creches e escolas da rede pública e privada do municí-
pio de São Sebastião do Paraíso bem como instituir o
selo “Lucas Begalli Zamora”, em alusão a um caso regis-
trado em Campinas (SP) de uma criança que faleceu após
engasgar durante excursão da escola e que não rece-
beu primeiros socorros e à luta desta mãe que vem bus-
cando fazer com lei se torne federal.
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Melles propõe soma de
forças para tipificar explosões a

bancos como crime de terrorismo
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Idosa se corta em frente a
agência do INSS de Paraíso
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Cooxupé analisa cafeicultura
com otimismo para 2018

Associação Feira da
Estação de Paraíso

comemora cinco
anos de existência
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
MOBILIZAÇÃO
Ainda sobre as explosões de bancos e caixas eletrônicos
na região, o deputado federal Carlos Melles (DEM-MG)
anunciou que está mobilizando forças no Congresso
Nacional para um esforço conjunto das diversas
bancadas, em favor de diversos projetos de lei – que
tramitam na Câmara e no Senado, que tipificam explosão
de agência bancária, caixa eletrônico, carro forte e
incêndio a transportes coletivos como crimes de
terrorismo.
APOIO
Segundo o parlamentar ainda na semana passada foi
encaminhado ao ministro extraordinário da Segurança
Pública do Brasil, Raul Junggman, documento com farto
conteúdo sobre o tema. Conforme levantamento e
estatísticas apuradas há o registro de que 40% das
explosões em bancos em Minas acontecem no Sul do
Estado. As informações foram solicitadas junto a 18ª
Região de Polícia Militar.  O deputado pediu apoio do
ministro para uma força-tarefa na região.
BH E BRASILIA
O prefeito de São Sebastião do Paraíso, Walker Américo
Oliveira, seguiu para a capital, Belo Horizonte. Na agenda
reuniões na Associação Mineira de Municípios e também
em outros órgãos do Governo do Estado para a
tentativa de obter recursos e obras para a cidade. Já
pelos lados do Legislativo, um grupo de vereadores
seguiu para Brasília. O objetivo é ir ao Ministério da
Saúde cobrar a liberação de recursos prometidos ainda
neste ano para o setor em Paraíso.
BOLSA DE ESTUDOS
Há anos e é uma praxe que vem de outras
administrações que a Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso tem um programa de concessão de bolsas de
estudos destinados aos funcionários sejam eles
servidores efetivos e estáveis. Para tanto existe dentro
da administração até mesmo uma Comissão
Permanente, conforme disposto nas Leis Municipais
3456/2008 e 3853/2008, sem contar o Decreto Municipal
3457/2008. Seria mais um motivo para tentar fazer
barulho, mas acaba sendo outro tiro que sai pela culatra.
INDIGNAÇÃO
Vereadores paraisenses mais uma vez demonstraram
indignação com a forma com que o cidadão é tratado
na agência local do Instituto Nacional de Seguridade
Social (INSS). O vereador Sérgio Gomes disse tratar de
caso para ser denunciado na Comissão de Direitos
Humanos da Assembleia Legislativa ou da Câmara dos
Deputados. Ano passado houve um ato de desagravo
perante maus tratos a uma advogada. Situação ficou
entalada.
PRESIDENTA
Pela segunda vez na história do Brasil, uma mulher
presidente do Supremo Tribunal Federal (STF) assume
interinamente a Presidência da República. Carmen Lúcia
ocupou na sexta-feira até a tarde do último sábado. Os
presidentes da Câmara, Rodrigo Maia e do Senado,
Eunício Oliveira, candidatos nas eleições de outubro
estavam na frente dela na linha sucessória, mas se
tornariam inelegíveis caso assumissem o posto. Por isso
ambos também viajaram para fora do País.
SEM VAIDADES
 No dia em que a mineira Carmem Lúcia trocou a toga
pela faixa presidencial a ministra preferiu a discrição
enquanto esteve à frente da presidência. Ela não
permitiu fotos e nem imagens da sua passagem pelo
cargo mais importante no País. Ao despachar no palácio
ela também não quis sentar-se na cadeira do presidente
e despachou em uma mesa ao lado. Também evitou
utilizar os serviços colocados à sua disposição e abriu
mão de batedores, dispensou os serviços da equipe de
comunicação e não pediu refeições. Nas sete horas que
ficou no gabinete presidencial, tomou um café e bebeu
meio copo de água.
HOMENAGEM
O vereador Sérgio Aparecido Gomes propôs que o
Legislativo paraisense faça uma homenagem a ministra
Carmem Lúcia. Isso porque como presidente da
República, ela sancionou a lei que cria o Dia Nacional
de Conscientização sobre o Autismo, em 2 de abril.
Segundo o vereador em tão curto espaço de tempo no
cargo a ministra teria feito muito mais do que outros
presidentes fizerem em maior espaço de tempo. A
proposição foi aprovada pelo plenário da casa.
MANIFESTO
Agentes penitenciários do presídio de São Sebastião
do Paraíso têm programada para esta quinta-feira,19,
uma manifestação. A categoria reivindica melhores
condições de trabalho entre outros pedidos que já foram
apresentados ao Governo do Estado. Servidores do
setor estarão na Praça Comendador José Honório e farão
uma passeata pelas ruas centrais. Manifestações
semelhantes deverão ocorrer em outras cidades da
região como Monte Santo de Minas, Passos e Poços de
Caldas.
PEIXES
Nesta quarta-feira completam-se dois meses do
aparecimento de uma grande quantidade de peixes
mortos encontrados em um manancial da zona rural do
município paraisense. Na época o assunto rendeu vídeo
nas redes sociais, reportagens na TV e nos jornais e
muito falatório. A Polícia de Meio Ambiente compareceu,
abriu inquérito e ficou de investigar as causas. No
entanto, passados  60 dias da ocorrência não se ouviu
mais nada a respeito.
FATURANDO
A Cooperativa Regional dos Cafeicultores em Guaxupé
(Cooxupé) divulgou o balanço financeiro relativo ao ano
de 2017. O faturamento foi de R$ 3,687 bilhões. Em
2017, foram recebidas 4,73 milhões de sacas de café
arábica e embarcadas 5,5 mi. A empresa exportou
diretamente 4,055 milhões de sacas para 48 países e
destinou ao mercado interno 1,1 milhão de sacas. O
resultado das exportações diretas manteve a cooperativa
líder entre as empresas brasileiras em operação que
exportam café, segundo o Cecafé.
REPARTINDO
A Cooxupé começou a distribuição dos R$ 29,4 milhões
aos cooperados, fruto dos resultados de 2017 da
cooperativa. Valor pago a cada produtor cooperado é
proporcional à sua participação. Na segunda, 16, os
cooperados participaram de uma apresentação com a
equipe da Cooxupé para todas as explicações referentes
a esta operação. A cooperativa tem mais de 14 mil
cooperados em sua área de ação: Sul de Minas Gerais,
Cerrado Mineiro e Média Mogiana do estado de São
Paulo. A estrutura organizacional concentra mais de dois
mil colaboradores. Em 2017, a cooperativa comemorou
85 anos de cooperativismo regional e 60 anos de
atividades como Cooxupé.
JÁ TEVE
Cafeicultores paraisenses de municípios vizinhos já
sugeriram, e pretendem encaminhar sugestão formal ao
presidente da Cooxupé, Carlos Alberto Paulino da Costa
para que aquela cooperativa abra sua filial em Paraíso.
Afirmam ter ficado à deriva, sem suporte depois do
fechamento da Cooparaiso. O “shopping rural” que
passou ocupar a área antes coberta pela Cooparaiso,
conforme destacam, não tem vocação para cafeicultura.
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Tempos atrás escrevi
aqui, neste espaço, algo so-
bre a insegurança reinante nas
pequenas cidades da nossa
região. Vejo hoje que tal inse-
gurança reina Brasil afora.
Não importa o Estado ou a
cidade, pequena ou grande.
Observamos que, quanto
mais rico o Estado, percentu-
almente, menor é a violência.
Assim é que São Paulo se
classifica o menos violento,
e Sergipe, Alagoas e Mara-
nhão, os mais violentos. Mas,
voltando a Jacuí, uma notí-
cia me deixou alegre e triste:
alegre, por saber que nossa
cidade tem o Conselho de
Segurança Pública - Consep
- atuando, e, certamente, abri-
rá um caminho para uma si-
tuação de segurança de me-
lhor qualidade, o que nos di-
ferenciará de outras cidades,
que não promovem atitudes
voltadas para a segurança
Urbana e Rural; triste, porque
apenas uma única empresa na
cidade está colaborando fi-
nanceiramente com o Conse-
lho.

Talvez esta situação fos-
se diferente, se Jacuí e ou-
tras tantas cidades deste país
não tivessem suas empresas
e cidadãos onerados com os
impostos mais caros do mun-
do. Bem, oportuno voltar ao
passado e resgatar a expres-
são "Quinto dos Infernos" à

época do Império. Pois é.
Hoje pagamos o equivalente
a Dois Quintos da nossa ar-
recadação em impostos. De-
vemos esperar que os gover-
nos federal, estadual e muni-
cipal façam mudanças no sen-
tido de redução das implacá-
veis majorações impostas às
empresas e cidadãos comuns
que cumprem com seus de-
veres. Mas... agem exatamen-
te ao contrário.

Vivemos em um país que-
brado. E o negócio é recupe-
rar a economia com mais
impostos. O que nos resta?
Irmos à luta com as armas
que temos e gritar para um
bom aparelhamento de nos-
sas polícias para enfrentar o
exército de malfeitores, que
tomou conta de nossa cida-
de, transformando a paz em
noites e madrugadas de ten-
são e medo. Mais uma vez
gritamos por Socorro às au-
toridades, que tudo podem e
devem fazer para que a
tranquilidade reine novamen-
te.

Segurança Pública - esse
tema ultrapassou todos os li-
mites toleráveis, praticamen-
te em todas as cidades do Sul
e Sudoeste de Minas.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Insegurança
pública: um grito

de socorro!

OPINIÃO

O USO DOS NOMES EM VÃO

O estágio civilizatório de um povo é medido por grandes e
pequenos atos, entre as quais avanços, descobertas,
tecnologia, desenvolvimento econômico e social, este último
compreendendo formas de pensar e de agir, atitudes e ges-
tos. A cultura política, portanto, deriva da forma de pensar e
agir daqueles que dela participam, representantes do povo,
governantes e simpatizantes, entrando aqui os militantes.

Quando esses grupos assumem posições que
descambam para o perigoso terreno da galhofa, é razoável
intuir que a régua civilizatória do território em que habitam
está meio torta. Algo parece fora do tom. Sinais extraídos
dos climas emotivos que animam bandas partidárias apon-
tam para resquícios de barbárie, passos erráticos, movi-
mentos canhestros, coisas ridículas. Querem um exem-
plo?

A decisão de deputados e senadores do PT de solicitar
aos presidentes das duas Casas congressuais a adição do
nome Lula às suas respectivas designações parlamentares.
Na contrapartida, adversários começam a solicitar que tam-
bém a seus nomes seja agregado o sobrenome Moro, em
referência ao prestigiado juiz Sérgio, de Curitiba. Uma
ridicularia de primeira grandeza. Manobra oportunista, de-
magógica, sob o cobertor de um marketing mentiroso a ser
intensificado nos próximos tempos, face à polarização aber-
ta e ao tiroteio recíproco entre as alas do lulo-petismo e ad-
versários encastelados em alguns partidos. Na ponta direita,
a decisão destemperada dos petistas gera também a incor-
poração do sobrenome Bolsonaro aos nomes dos parlamen-
tares alinhados ao presidenciável e deputado Jair.

Uma comédia. Ou, para outros, uma farsa.
É evidente que a incorporação de sobrenomes e apelidos

aos nomes próprios de conjuntos parlamentares faz parte do
jogo de pressões e contrapressões que permeará todo o pro-
cesso eleitoral, que ora se inicia. Que significado os recém
batizados tentam impingir ao eleitor? A luta do Bem contra o

Mal. Cada lado quer aparecer como o Bem. Todos vestem a
pele do mocinho, deixando o traje de bandido para o outro.
Repúdio a Darth Vader e aplausos para Luke Skywalter, de
Star Wars. Robin Hood contra os ricos. Mas a questão é:
quem pode no PT envergar o manto de Robin Hood quando
se sabe que este partido se meteu na rapinagem geral? As
bandas tentarão amplificar seus slogans até as eleições.

Como é sabido, a Operação Lava Jato, em curso, é um
processo de corrupção sistêmica que se desenvolveu na era
lulo-petista-dilmista, na sequência de outra operação cha-
mada de mensalão. Partidos e grupos entraram nesse rolo E
hoje quem mais luta para aparecer como os limpos, os
assépticos, os vestais, os donos da ética e da moral? Os
petistas, com apoio de partidos que não se envergonham de
ecoar o mito Lula. Foi o que se viu durante o comício de Lula
no Sindicato dos Metalúrgicos de São Bernardo, antes de
sua decisão se entregar à Policia Federal. O Brasil viu um
momento triste - a prisão de seu maior líder popular - se
transformar em um espetáculo onde não faltaram emoção,
bandeiras vermelhas e agressão. Lula é realmente um cra-
que. O que deveria ser velório ganhou clima de festa. E com
as bênçãos de religiosos.

O fato é que as "qualidades morais" dos protagonistas da
esfera eleitoral serão exibidas, sob uma teia de simulações
e dissimulações, versões sem eira nem beira, e, pior, com a
apropriação de sobrenomes de outros. O eleitor menos es-
clarecido poderá ser engabelado. Seu voto seria também em
personagens que não o representante. Arrematada mistifica-
ção.

Ninguém será inocente usando o nome de Deus em vão,
diz a Bíblia.  Na esfera política, os oportunistas terão mais
chance de entrar nos desvãos do inferno.

Gaudêncio Torquato, jornalista, é professor titular da USP,
consultor político e de comunicação Twitter@gaudtorquato

"Não tomarás o nome do Senhor teu Deus em vão, porque o Senhor não terá
por inocente o que tomar o seu nome em vão". (Êxodo, capítulo 20, versículo 7).

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 016/2018, Presencial, Processo nº 414/
2018, Registro de preço n° 12/2018, tipo Menor Valor por Item. Objeto:
Contratação de empresa, exclusivamente de microempresa,
empresa de pequeno porte ou microempreendedor individual para
prestação de serviços em confecções de diversos impressos gráficos,
destinados a Administração Pública, com entrega parcelada, pelo
período de 12 meses. A abertura será dia 07 de Maio de 2018, às 14:00
horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso
– MG, 13 de Abril de 2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA – Pregoeira.

*Por Dra. Sandra Petit

Repleto de efemérides im-
portantes, abril reserva também
uma data para disseminar co-
nhecimento e conscientizar a
população acerca da importân-
cia dos cuidados com o apare-
lho vocal. É o Dia Mundial da
Voz, celebrado em 16 de abril
em diversos países - como o
Brasil, onde faz parte do calen-
dário desde 1999.

Embora poucos se deem
conta, procurar um
fonoaudiólogo e um médico
otorrinolaringologista é muito
importante ao sinal de qualquer
alteração na voz ou desconfor-
to na fala, pois eles podem fa-
zer um diagnóstico específico
e indicar o melhor tratamento
para cada caso. No dia a dia,
algumas ações podem manter
a voz saudável: falar sem es-
forço, articular bem as palavras
e fazer repouso vocal sempre
que possível são cuidados sim-
ples e bastante eficazes.

Outros hábitos, no entanto,
são bastante comuns e preju-
diciais. O pigarro é um deles.
Esse incômodo geralmente é
resultado de uma irritação na
garganta acompanhada de
muco, que a deixa muito seca
e pode causar rouquidão e até
perda temporária da voz. Per-

manecer por muito tempo em
locais barulhentos também é
ruim, pois nessas ocasiões cos-
tumamos e precisamos falar
mais alto para sermos ouvidos,
e imediatamente não percebe-
mos o esforço feito. Posteri-
ormente, aparecem os incômo-
dos, que podem durar muitos
dias.

O cigarro e as bebidas al-
coólicas também são vilões da
voz. O calor da fumaça traga-
da agride todo o sistema respi-
ratório, especialmente as pre-
gas vocais. O excesso de ál-
cool, por sua vez, irrita as vias
respiratórias e ainda causa uma
falsa sensação de relaxamento.

Em contrapartida, alguns
alimentos podem ajudar: a
maçã, por exemplo, tem ação
adstringente, que traz alívio e
bem-estar à garganta. Ingerir
pelo menos 2 litros de água di-
ariamente é outra recomenda-
ção conhecida, já que mantém
as pregas vocais hidratadas. A
voz é um instrumento precio-
so. Proteja-a e, se precisar, pro-
cure um bom profissional de
saúde para te auxiliar.

* Dra. Sandra Lia Petit Marchi
é coordenadora do Serviço de

Fonoaudiologia do HSANP, centro
hospitalar localizado na zona

Norte de São Paulo.

Como manter
a voz saudável?
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Por João Oliveira

O presidente da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, Marcelo de Morais,
repassou ao presidente da Co-
missão Especial de Inquérito
(CEI), José Luiz das Graças,
documentações levantadas  por
ele que, segundo afirma, apon-
tam indícios de irregularidade
em pagamento feito pela Pre-
feitura ao Instituto de Previdên-
cia dos Servidores Públicos
Municipais de São Sebastião do
Paraíso, referente a um proces-
so movido pelo Instituto con-
tra a Prefeitura.

No processo, o município
seria réu pela cobrança por par-
te do Inpar pelo atraso no re-
passe das contribuições patro-
nais, sendo que nos autos do
processo foi informado paga-
mento e reconhecimento da
dívida por parte do Município
no valor de R$ 426.682,97.
Contudo, foram pagos poste-
riormente pela Prefeitura cer-
ca de R$ 78 mil, o qual o pre-
feito Walkinho alega se tratar
de um pagamento complemen-
tar apresentado pelo Instituto
e que não havia neste valor “ho-
norários sucumbenciais”, ten-
do o valor, segundo ele, sido
conferido pela Secretaria de
Planejamento e Gestão.

DOCUMENTOS
Entre os documentados re-

passados ao presidente da Co-
missão, foi apresentado um
que, segundo Marcelo, atesta
empenho feito pelo Município
de ambos os valores, além de
ofício do procurador jurídico
do Instituto pedindo a extinção
do feito “porém, somente com
o valor de R$ 426 mil e não R$
78 mil, e é sobre este último
valor a discussão”, informou
Morais.

O presidente da Casa ainda
repassou ao vereador Zé Luiz
ofício onde solicita informa-
ções da assessoria jurídica da
Câmara de onde consta nos

contratos firmados entre Inpar
e seu procurador jurídico, “au-
torização de pagamentos
sucumbenciais por parte do
Instituto”; também repassou
ofício, assinado pelo atual pre-
sidente do Inpar, onde consta
cálculo referente aos juros sob
o valor de R$ 426 mil e que,
segundo Instituto, seria R$ 32
mil e não R$ 78 mil conforme
apresentado.

Além disto, também foram
repassados documentos que,
conforme afirma Marcelo,
atestam relação de sociedade
entre o prefeito Walkinho e o
advogado do Inpar; cópia de
Lei onde diz que “os cálculos
de juros pelo atraso no reco-
lhimento de contribuições de-
verão ser calculados pela ‘taxa
Selic’”; página do sistema de
Transparência do Instituto
onde consta o pagamento de
“honorários sucumbenciais no
valor de cerca de  R$ 45  mil
ao seu advogado sem arbitra-
mento do juiz”, e, por fim, có-
pia de documento  onde cons-
tam declarações do antigo pro-
curador do município.

CRÍTICA
Marcelo criticou declaração

do prefeito Walker ao Jornal
do Sudoeste em entrevista so-
bre a implantação da CEI, na
qual o prefeito diz que “nasceu
vazia e é mais para satisfazer o
ego do presidente da Câmara
para querer me devolver o pro-
cesso que tenho contra ele, já
julgado”.

“Ele tem que entender que
isso é uma investigação, se o
erro foi do Inpar, quem vai pa-
gar são os responsáveis pelo
Inpar à época, se o erro foi do
prefeito, quem vai pagar é o
prefeito, se o erro foi de algum
secretário de governo, quem
vai pagar é esse secretário de
governo. Isso tem que ficar
muito evidente”, afirmou Mo-
rais.

Marcelo disse ainda que se
a CEI atestar no relatório final

que o prefeito não tem nenhu-
ma relação com o a possível
irregularidade no pagamento
referente ao valor de R$ 78 mil
por parte da prefeitura ao Inpar,
terá que ficar provado que não
está incluso nesse valor R$ 45
mil de honorários sucumben-
ciais pagos ao advogado do
Instituto.

“Eu estou fazendo o meu
trabalho, o que ele não fez em
oito anos como vereador. En-
tão, que não fique dizendo que
esta CEI é ego do presidente,
problema particular meu con-
tra ele, porque o meu proces-
so contra o Walker está muito
bem definido em Belo Horizon-
te. As pessoas envolvidas nes-
te inquérito terão que prestar
esclarecimentos a esta Casa,
sim”, disse.

“Se o Inpar tivesse repas-
sado R$ 200 mil, é isto que te-
ria sido pago? É assim que são
feitos os pagamentos pela Pre-
feitura, sem checar nada? O
nosso trabalho não é fiscali-
zar?”, completou o presidente
da Câmara. Sobre o caso, a
relatora da CEI, Cidinha Cerize,
falou sobre a responsabilidade
em averiguar todos os docu-
mentos. “Podem ter certeza do
trabalho sério que será realiza-
do, com imparcialidade para se
chegar às conclusões necessá-
rias porque o que é justo, é jus-
to. Que as coisas sejam
esclarecidas, sem buscar um
culpado, mas baseado em tudo
o que está documentado para
se fazer um bom trabalho”,
completou.

OUTRO LADO
O prefeito Walker Américo

Oliveira, ao Jornal do Sudo-
este, disse que “a Prefeitura
efetuou o pagamento de juros
complementares da data do
ajuizamento da ação até o efe-
tivo pagamento, sendo que foi
enviado o valor pelo INPAR e
conferido pela secretaria de
Planejamento de que se deu
valor maior do que apresenta-

Segundo presidente, documentação comprova que houve
possível irregularidade em pagamento feito pelo Município

Presidente da Câmara repassa documentações
para CEI que apura pagamentos pela prefeitura

Comissão Especial de Inquérito irá apurar suspeita de irregularidade
em pagamentos de juros complementares pelo município ao INPAR

do pelo INPAR”, afirmou.
Segundo Walkinho não

constava neste valor apresen-
tado pelo Instituto “honorári-
os” e, sim, juros. Sobre possí-
veis declarações do ex-procu-
rador do município, Túlio
Colombaroli, que teria deixado
o cargo por não estar de acor-
do com pagamento feito pelo
município ao Inpar, o prefeito
disse não ter conhecimento, já
que “em sua exoneração nada
disto manifestou”.

Na última semana, quando
a CEI foi instaurada, Walkinho
apresentou sua versão sobre os
fatos, entre elas, de que é só-
cio de um escritório de advo-
cacia, do qual também faz parte
o advogado que defendeu o
INPAR no processo do Insti-
tuto movido contra a prefeitu-
ra. “Não saí da sociedade, só
que não advogo por conta de
meu mandato. Outro detalhe,
não se trata de uma causa de-

fendida pelo escritório, sim,
particularmente pelo doutor
Marcos César de Carvalho, que
tem vínculo com o INPAR há
muitos anos”, disse.

O prefeito também havia
esclarecido que quanto ao pa-
gamento que será analisado
pela CEI,  tratar-se de um com-
plemento de juros pagos ao
INPAR. Segundo ele, em um
dos seis acordos feitos relati-
vos a pendências com o Insti-
tuto, apurou-se que eram de-
vidos juros complementares.

“Tinha sido pago de janeiro
de 2010 a julho de 2014 cerca
de R$ 426 mil, e depois apre-
sentaram cálculo complemen-
tar de julho até a época que efe-
tuei o pagamento ao INPAR, ou
seja, cerca de R$ 78 mil”, in-
formou à reportagem, afirman-
do que não pagou “honorários
a advogado de ninguém, pelo
contrário pelo acordo feito
com o INPAR antes do julga-

mento pelo juiz,  o município
economizou valores que seri-
am acrescidos pela chamada
sucumbência”.

Sobre o R$ 78 mil que tem
gerado a polêmica, questiona-
do se havia sido conferido pela
Secretaria de Planejamento e
não foi identificado que havia
valores a mais inclusos, o pre-
feito disse que não, “porque  foi
apresentado como juros de R$
505 mil e ela conferiu deu R$
516, não teria dúvida pela con-
ferência, pois estaria pagando
valor menor do que apurado.”

Pela Lei Orgânica, a Comis-
são Especial de Inquérito terá
6 meses para apresentar rela-
tório final das apurações para,
se for o caso, responsabilizar
os responsáveis caso seja
apontado algum tipo de irregu-
laridade, seja por parte da Pre-
feitura ou do Inpar em relação
ao valor pago pelo município
ao Instituto.

ASSCAM
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LULA FACTS

O ex-presidente Lula possui uma retórica embasada em
Sócrates. Não o antigo craque corintiano, mas o filósofo
grego. Ainda que não saiba disso, enreda seus adversários
em argumentos imbatíveis e subliminares que pouco a pouco
vão tirando o foco do interlocutor. Foi assim com Sérgio
Moro. Passou raiva no Moro o interrogatório inteiro, foi o
pesadelo do juiz de Curitiba. Fez marketing eleitoral no velório
da esposa. Agora usa a prisão para ir tirando o foco daquilo
que não explica, daquilo que na verdade o complica, e vai
enrolando e causando pena em uma parcela indecisa do
eleitorado, além da devoção religiosa que sempre causou
em  seus companheiros de PT. Mas os fatos, ele não explica,
foge deles como orador eloquente que é. Vamos aos fatos,
então:

- Lula e sua defesa não conseguem explicar porque o
ex-presidente por pelo menos uma vez, e sua finada esposa
Dona Maria por duas vezes (comprovadas) estiveram no
apartamento tríplex do Guarujá dando pitacos e solicitando
explicações sobre a reforma do imóvel. O ex-presidente
chegou a ser fotografado dentro do apartamento em obras.
Alguém visita obras em um apartamento que não é seu e
que não está interessado em adquirir?

- Também não há explicações plausíveis no discurso
político ou na defesa do nosso réu famoso sobre as tratativas
– diversas – com corretores e funcionários da imobiliária
que intermediou reformas e transferência do imóvel e a
finada primeira dama, a saudosa Dona Marisa Letícia.
Também nunca ouvi falar de conversas com corretores e
intermediários sobre imóveis que não se irá adquirir.

- Lula não sabe explicar porque o porteiro do condomínio
do tríplex dizia o tempo todo, e repetiu isso na imprensa e
para a polícia, que Lula era o proprietário do apartamento
de cobertura. Nosso ex-presidente não toca no assunto.
Faltou chamar o porteiro, que aliás foi despedido, de
“coxinha”.

- Em momento algum Lula justifica porque o sitio em
Atibaia era tão frequentado por ele e seus familiares mais
próximos, semanas seguidas, e insiste em dizer  que era
um sítio de “amigos” – que no entanto negam esta condição
e afirmam, ao contrário, que não emprestaram sitio
coisíssima nenhuma. Cederam o bem em troca de favores
políticos.

- Um dos recibos arranjados por Lula para justificar
suas aquisições imobiliárias data de uma data inexistente .
Um dia 31 em um mês que só possui 30 dias. Sua defesa
afirma se tratar de mero “erro material”. O recibo seria do
pagamento de aluguéis – o proprietário do apartamento nega
que o tenha alugado e o Ministério Público afirma a falsidade
dos recibos. O ex-presidente se cala e nada diz. Prefere
apelar  para o coração e a alma dos brasileiros sofridos.

- Os pedalinhos no lago artificial do sítio de Atibaia levam
os nomes dos netos de Lula. Que bonito! Que amigos
prestativos que, além de emprestar tantas vezes um lugar
tão paradisíaco, ainda deixam a família batizar os pedalinhos
com os nomes das crianças do clã Lula da Silva. Ele
também não toca neste assunto, como também nada diz
sobre os presentes que ganhou quando era nosso chefe de
estado e que estavam armazenados por lá.

- Lula teria lastro financeiro para comprar tanto o sítio
quanto o tríplex. Recebe salário vitalício como ex-presidente
da república, além de remunerações do PT e do Instituto
Lula, sem contar, é claro, de sua remuneração pelas
palestras que (segundo ele) dá ao redor do mundo. Por que
não afirmou que comprou os imóveis? Por que, se comprou,
não registrou em seu nome? Por que comprar imóveis
justamente de uma empreiteira e de empresários
beneficiados pelo governo PT? Que coincidência, hein?

- Por falar em palestras, estamos em um mundo
globalizado. Tudo está no YouTube e nas redes sociais.
Achem, por favor, uma palestra – uminha só que seja – do
Lula. Estou falando de palestra, não de discurso ou de
palanque político. Não há. Que estranhas palestras são essas
que ninguém viu e ninguém filmou?

- E as coincidências não param aí. Curiosamente, em
todo lugar onde o ex-presidente palestrou suas empreiteiras
amigas o sucederam com contratos governamentais
milionários. Puxa, como o mundo é pequeno, não? Nesse
assunto ninguém do séquito lulista toca. Preferem o discurso
das massas, que ainda comove.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

No poliesportivo de  Itamo-
gi foram realizados uma série
de amistosos de futsal, sábado
(14/4), contra as equipes de
Fortaleza de Minas no período
da manhã (sub 13 e da  Escola
José Soares de Araújo), e
Guaranésia no período da tar-
de (sub 17 e adulta feminina).

A equipe sub 13 jogou con-
tra a equipe sub 15 de Fortale-
za de Minas, e perdeu por 4 x

Amistosos de futsal contra
Fortaleza e Guaranésia

2. A equipe sob o comando da
técnica Ketty contou com os
atletas Pedro, Renan, Érick,
Cristian,  Kauan, Caio, Gabriel,
Vinicius, Otávio e Miguel.

A equipe da Escola Estadu-
al José Soares de Araújo que
irá disputar o Jemg 2018, re-
presentou Itamogi na partida
sub 17 contra Fortaleza de Mi-
nas e perdeu por 6 x 4. A equi-
pe sob o comando de Flávio

Vidoni contou com os alunos/
atletas: Gean, Cleonildo, Júlio,
Vinicius, Guilherme, Mateus,
Ronald, João Paulo e Kelvin,

Na categoria sub 17 femi-
nina a equipe itamogiense em-
patou com Guaranésia por 3 x
3. O técnico Ivanir Carlos uti-
lizou as seguintes atletas na
partida: Jéssica, Jasmin,
Bianca, Kauany, Geise, Bianca,
Natacha e Natália,

Na categoria adulta, vitória
da equipe de Guaranésia por 5
x 3. A equipe itamogiense jo-
gou com Ketty, Érica, Jéssica,
Letícia, Jennifer, Geise, Jéssica
Escribano e Natacha,

Agradecimento especial aos
colaboradores Jorge Augusto,
Jean Passos, Vinicius Pionteck
, Bianca, Kauany e Ketty, que
atuaram com árbitros e mesá-
rias nos jogos.

A Secretaria Municipal de
Esportes da Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso e a 35ª
Superintendência Regional de
Ensino divulgaram os resulta-
dos finais da realização da eta-
pa municipal dos Jogos Esco-
lares de Minas Gerais (JEMG).
A competição foi realizada no
período de 9 a 13 de abril com
a participação de 11 escolas e
mais de 450 estudantes da ci-
dade. Os primeiros lugares de
cada modalidade, nos dois
módulos, seguem para a segun-
da etapa, a microrregional, que
será realizado em Guaranésia
no próximo mês.

Os Jogos Escolares são
considerados o maior e o mais
importante Programa esporti-

Paraíso define classificados para
a etapa Microrregional do JEMG

vo-social de Minas Gerais. É
uma competição esportiva-edu-
cacional, podendo participar as
escolas com estudantes-atletas
do ensino fundamental e mé-
dio.

O torneio é dividido em vá-
rias etapas que ao final definirá
os campeões estaduais e que
terão direito a participar da dis-
puta nacional com os campe-
ões de outros estados. Nos
anos anteriores vários atletas
paraisenses, em categoria indi-
vidual e por equipes, além do
título mineiro participaram dos
jogos em nível nacional, inclu-
sive com obtenção de meda-
lhas.

Na fase municipal fo-
ram realizados jogos nas qua-

dras do Centro Social Urbano
1, Praças de Esportes Castelo
Branco, Paraisense e Clóvis
Salgado. As partidas finais fo-
ram realizadas na sexta-fei-
ra,13, quando foram conheci-
dos os campeões de cada mo-
dalidade.

De acordo com a organi-
zação do JEMG as equipes
vencedoras nos dois módulos,
seguem para a segunda etapa
que acontecerá em Guaranésia
no período de 14 a 20 de maio.
Confira no quadro em anexo
a relação das escolas ganha-
doras da primeira etapa dos
jogos.

CAMPEÃS DO JEMG
ETAPA MUNICIPAL

- Futsal Feminino e Masculino
módulo 1
E.E. Paraisense
- Futsal Feminino e Masculino
módulo 2
E.E. Clóvis Salgado
- Handebol Feminino e Mascu-
lino módulo 1
E.E. Paraisense
- Handebol Feminino e Mascu-
lino módulo 2
E.E. Benedito Ferreira Calafiori
- Voleibol Feminino módulo 1
E.E. Com. João Alves
-Voleibol Masculino módulo 1
E.M. Roque Scarano
- Voleibol Masculino módulo 2
E.E. Clóvis Salgado
- Basquetebol Masculino
módulo 2
E.E. Benedito Ferreira

Jogos foram realizados em várias
quadras poliesportivas da cidade

FOTOS: Divulgação

Estudantes das escolas de Paraíso
participaram dos jogos em várias modalidades

A Intelli Paraíso venceu a
primeira partida na disputa da
Liga Nacional de Futsal, ao
derrotar o Tubarão de Santa
Catarina por 4 a 2.  Com isso a
equipe subiu na tabela e pode
ter um pouco mais de tran-
quilidade para o próximo com-
promisso, que será apenas no
dia 8 de maio contra o Joinvile.
Aproveitando a boa fase o time
embalado alcançou mais uma
vitória pela Liga Paulista, ao
vencer o Mogi Futsal por 2 a
0, também na Arena João
Mambrini, na noite de segun-
da-feira,16.

Depois de um início de tem-
porada com certa instabilidade,
aos poucos a Intelli Paraíso vai
adquirindo conjunto e começa
a conquistar os primeiros re-
sultados positivos. O time ha-

Intelli Paraíso embala
e vence duas seguidas

via estreado do com empate na
LNF contra o Pato, acabou
sendo surpreendido em casa
com derrota para o Marreco.
Depois sofreu uma goleada di-
ante do Atlântico em Erechim,
mas o grupo não se abateu.
Entre altos e baixos a equipe
venceu em Santo André na ro-
dada inaugural da Liga Paulista.
A intensificação dos treinamen-
tos e sequência de jogos está
fazendo bem ao grupo que tem
alcançado melhor entrosa-
mento.

Esta condição pôde ser ob-
servada na vitória diante do
Tubarão, na sexta-feira,13,
afastando o fantasma dos maus
resultados que rondava pela
arena. Apesar da pouca torci-
da, quem foi ao ginásio pôde
conferir uma equipe aguerrida

que buscou o resultado o tem-
po todo e se impôs diante do
adversário vencendo por 4 a 2.
Com isso o time sobe na tabela
de classificação.

A intelli tem uma cam-
panha em que realizou quatro
jogos, duas derrotas, uma em-
pate,  uma vitória e soma cin-
co gols com média  de 1,3 por
partida. O time aparece na 13º
posição na classificação geral
da Liga Nacional com 4 pon-
tos ganhos enquanto o líder
Magnus tem 10, ou seja 75% a
mais de aproveitamento.  A
equipe volta a jogar na compe-
tição nacional dia 8 de maio na
Arena contra o Joinvile.

 LIGA PAULISTA
Com dois gols de Rick, a

Intelli/Recon/Paraíso venceu o
Mogi Futsal por 2 x 0, em

compromisso válido pela se-
gunda rodada da Liga Paulista
de Futsal. As duas equipes, que
vinham de vitória na primeira
rodada, se enfrentaram na se-
gunda-feira,16, na Arena João
Mambrini, em São Sebastião
do Paraíso. Com isso o time
divide o primeiro lugar com as
equipes do Bauru, AABB e Pulo
do Gato, com seis pontos gan-
hos, mas Paraíso está em quar-
to no saldo de gols.

A ADC Intelli/Recon/Paraí-
so retorna às quadras pela Liga
Paulista somente no dia 27 de
abril quando volta a jogar den-
tro de seus domínios. Desta
vez, os comandados de Bruno
Silva buscam a terceira vitória
diante a AD Yoka/AcR/Fabio
Multimarcas. O jogo começa
às 20h15.

Intelli passou fácil pelo
Tubarão na Liga Nacional

FOTOS: Gustavo Cezarino

Atacante Rick vem se destacando
como artilheiro da equipe
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Da necessidade de organi-
zar as atividades dos feirantes,
surgiu em abril de 2013 a As-
sociação Feira da Estação, a
partir de uma semente planta-
da pela Secretaria Municipal de
D e s e n v o l v i m e n t o
Agropecuários e também por
feirantes e produtores de hor-
taliças de São Sebastião do Pa-
raíso. Além das feiras da cida-
de o órgão também foi uma das
partes responsáveis pela diver-
sificação e incentivo à
comercialização da produção
local e inclusive em outras ci-
dades. “As feiras hoje são um
grande sucesso de venda dos
nossos produtos, ao ponto de
Paraíso ser o único município
de Minas Gerais a ter feiras li-
vres em seis dias da semana”,
comemora o presidente da as-
sociação, Márcio Cláudio da
Silva.

O trabalho inicial e de base
foi realizado através da
Sedeagro (Secretaria Municipal
de Desenvolvimento
Agropecuário), em conjunto
com o CMDRS (Conselho
Municipal de Desenvolvimen-
to Rural Sustentável) e as As-
sociações dos Produtores Ru-
rais de Paraíso. Estes órgãos
foram os responsáveis junto
com os produtores de hortali-
ças e feirantes pela realização
do trabalho de revitalização das
feiras livres existentes na cida-
de. Os feirantes paraisenses ti-
veram acesso a iniciativas di-
ferenciadas de práticas de co-
mércio como colocação de
embalagens, rótulos, apresen-
tação dos produtos,
higienização até a própria apre-
sentação de quem trabalha nas
barracas que passaram a ser
uniformizadas. A organização
também compreendeu a dispo-
sição da feira que foi padroni-

zada e setorizada.
Além da criação da Feira da

Estação que funciona aos sá-
bados de 6 às 15 horas na Pra-
ça Olegário Maciel, a partir des-
te modelo outras feiras em Pa-
raíso foram revitalizadas. Mais
do que isto, novos pontos de
comércio de verduras, legumes
e frutas entre outros produtos
do gênero surgiram pela cida-
de. A Feira do Campão, às ter-
ças a partir das 19 horas e a do
Cristo Rei às sextas, também
às 19 horas são exemplos do
crescimento do setor. O co-
mércio funciona ainda às quar-
tas na Praça Cristo Rei; na Pra-
ça dos Imigrantes, às quintas;
e na Praça São José, às sextas
sempre a partir das 6 horas. Aos
domingos Paraíso tem uma de
suas feiras mais tradicional, na
Vila Formosa, que é gerida por
outra associação.

O produtor de hortaliças
Luiz Moreira foi o primeiro pre-
sidente da Associação Feira da
Estação com quem a entidade
caminhou inicialmente. Há um
ano a presidência e a nova di-
retoria está sob o comando do
feirante Márcio Cláudio da Sil-
va. Ele diz que os negócios para
os feirantes estão indo muito
bem, embora, as vendas osci-
lem, às vezes cai o movimen-
to, mas depois volta a crescer.
“Está tudo dentro das nossas
expectativas e trabalhamos
sempre com a proposta de
melhorar. Já estamos pensan-
do em realizar novos cursos de
treinamentos visando melhorar
os conhecimentos e oferecer
melhor atendimento”, diz.

Fato novo e interessante
segundo ele é a presença de
consumidores de outras cida-
des em número crescente.”Tem
muita gente que vem do interi-
or de São Paulo, em direção ao

condomínio, chácaras e fazen-
das e passam por aqui, onde
encontram produtos fresqui-
nhos,  com variedade e quali-
dade, com preços acessíveis.
Então estão se tornando fregue-
ses assíduos juntamente com
o público aqui da cidade que
recebemos toda semana”, co-
menta Márcio.

O segredo do sucesso, se-
gundo ele, é a persistência.
“Sou um exemplo disso. Na
primeira vez que vim, as ven-
das foram baixíssimas, quase
nada. Não desisti e na vez se-
guinte foram melhorando e
continuam evoluindo até hoje
e não dá para desanimar”, con-
ta. Atualmente são cerca de 50
associados que participam efe-
tivamente das atividades.

Para comemorar a associ-
ação promoverá dois momen-
tos festivos junto com os fei-
rantes e o seu público. Na pró-
xima sexta-feira (20/4), às 19
horas na Praça Cristo Rei, ha-
verá apresentação musical
como atração. No sábado (21/
4), também haverá música ao
vivo. Às 9 horas será dada bên-
ção aos produtores rurais, fei-
rantes e na produção e em se-
guida apresentação de artistas
locais. “Teremos ainda um lo-
cal de lazer para as crianças
com monitor, brinquedos e
muita diversão”, completa.

 Hélio Marcos Romualdo

dos Santos é um dos associa-
dos da Feira da Estação e se
diz feliz com os trabalhos rea-
lizados. “Tem sido uma gran-
de oportunidade que me per-
mite conciliar as atividades de
produtor e feirante. “Tivemos
todo o apoio da Prefeitura e da
Sedeagro com cursos e treina-
mentos. Hoje o setor é organi-
zado através do trabalho da
associação que tem nos dado
todo o suporte necessário”,
relata. Se os negócios estão
dando certo os feirantes não
podem reclamar. “É uma ativi-
dade que me ajuda a somar ren-
da e agregar valor a minha pro-
dução, então tudo o que eu pro-
duzo eu consigo vender. Temos
clientes fiéis e muitos já são
verdadeiros amigos”, afirma.

Edineu Bícego é um dos
feirantes mais antigos da cida-
de e participa com sua família
de todas as feiras. “Nestes cin-
co anos com a associação as
feiras livres melhoraram muito
em infraestrutura, em qualida-
de dos produtos e no atendi-
mento” diz. Ele brinca que os
preços das hortaliças não evo-
luíram tanto como os produ-
tos de custeio, mas segue fir-
me na atividade. “Não tem se-
gredo, a intenção é vender
mais, com variedade, fazendo
o melhor para atender aos nos-
sos clientes com qualidade,
assim todos saem ganhando”,
finaliza.

Associação Feira da Estação de Paraíso
comemora cinco anos de existência

Hélio Marcos comenta que feira ajuda
agregar valor aos seus negócios

O feirante Edineu Bícego com o filho participa
de todas as feiras da cidade de terça a domingo

Os membros do Conselho
Municipal de Desenvolvimen-
to Rural Sustentável de São
Sebastião do Paraíso voltaram
a se reunir na sede da Secreta-
ria Municipal de Desenvolvi-
mento Agropecuário (Sedea-
gro). Representantes das asso-
ciações rurais do município de-
bateram sobre diversos temas
ligados ao setor, propuseram
soluções para as demandas
apresentadas e conversaram
sobre projetos e ações do se-
tor. “Mais uma vez tivemos uma
participação muito positiva e
objetiva que nos deixou bastante
satisfeitos quanto a resolução de
várias questões”, disse o presi-
dente do Conselho Marco Au-
rélio Alves de Paula.

“Tínhamos alguns pontos
que ficaram pendentes da reu-
nião anterior ocorrida mês pas-
sado, fizemos alguns comuni-
cados e solicitamos ofícios”,
enumera. Marcos destaca que
as sugestões apresentadas den-
tro da reunião estão sendo
aproveitadas e com resultados
positivos. “Foi o caso do pedi-
do para que o maquinário que
trabalha na zona rural fosse
utilizado em dois turnos, o que
já foi acatado e apresenta re-
sultados positivos”, diz.

A Sedeagro ainda aguarda
um posicionamento da empre-
sa que trabalha com os produ-
tores locais para a produção de
frangos no município quanto
a um pedido de parceria para
ajudar na manutenção das es-
tradas as regiões e proprieda-
des onde esta avicultura é de-
senvolvida. “Continuamos com
alguns prontos críticos nas
estradas rurais, mas o traba-
lho de manutenção está entran-
do em nova fase, acreditamos
que vamos conseguir minimi-
zar esta situação com o fim do
período chuvoso”, aponta. O
setor está trabalhando em con-
junto com a Secretaria Muni-
cipal de Obras para o melhor
aproveitamento de matéria-pri-
ma, inclusive com doação de
material como cascalho e ma-
deira pelos produtores.

A nota triste foi o anúncio
de que algumas famílias foram
desabilitadas do Programa Na-
cional de Habitação Rural. “Ti-
vemos sim alguns produtores
que não puderam ser conve-
niados por critérios do progra-
ma, situação que foge ao nos-
so controle”, lamenta. Mesmo
assim Marco Aurélio adiantou
que outros processos estão em
andamento no município, in-
clusive com abertura de conta
bancária que possibilitará ao
produtor receber o recurso da
primeira etapa da construção da
moradia.

Também foi tratada sobre
a divisão de produtores desti-
nados à merenda dos estudan-
tes através do Programa Naci-
onal de Alimentação Escolar.
Inicialmente foi realizada a ven-
da aos estabelecimentos da
rede municipal, na semana an-
terior. Na quinta-feira,12, foi a

A partir desta segunda-fei-
ra (16), cheques de qualquer
valor serão compensados em
um dia útil. A nova regra segue
determinação da circular nº
3859, publicada pelo Banco
Central em novembro do ano
passado.

De acordo com a Federa-
ção Brasileira de Bancos
(Febraban), a mudança no pra-
zo foi possível após a imple-
mentação da compensação por
imagem, a partir de 2011. Esse
processo reduziu o tempo e os
gastos com transporte e elimi-
nou, também, as trocas físicas
que antes eram feitas.

Outro fator que contribuiu
para a redução no prazo de
compensação, segundo a enti-
dade, foi queda no número de
cheques liquidados no país. Em
2017, foram compensados 494
milhões de cheques, 85% me-
nos que o registrado 1995,
quando foram pagos 3,3 bi-

Cheques de qualquer valor
serão compensados em um dia
útil a partir desta segunda-feira

Mudança só foi possível devido ao
sistema de compensação por imagem

Reprodução
lhões de cheques. Para 1º de
julho estão previstas mudanças
em relação ao cheque especial.
De acordo com as novas re-
gras, as instituições financei-
ras terão de oferecer ao con-
sumidor uma alternativa mais
barata para parcelamento do
saldo devedor do cheque espe-
cial.

Assim, quando o cliente “en-
trar” no cheque especial, o ban-
co deverá comunicá-lo imedi-
atamente, por meio de alerta,
sobre a contratação do produ-
to e que se trata de uma moda-
lidade de crédito de uso tem-
porário.

Segundo a Febraban, o va-
lor do limite de crédito do che-
que especial deverá ser infor-
mado nos extratos, de forma
clara, para que não seja con-
fundido com os valores manti-
dos em depósito feito pelo con-
sumidor, conta-corrente.

(Hoje em Dia)

vez das escolas estaduais par-
ticiparem da divisão. “É um
trabalho importante que possi-
bilita a geração de emprego e
renda ao pessoal das famílias
de produtores rurais, além da
movimentação da nossa eco-
nomia”, explica o presidente.

Para a secretária municipal
de Desenvolvimento Agropecu-
ário, Yara de Lourdes de Sou-
za Borges este trabalho reali-
zado atende a uma determina-
ção expressa do prefeito
Walker Américo em apoio ao
setor. “Estamos trabalhando
em sintonia com a administra-
ção com o objetivo de levar
todo apoio e assistência possí-
vel e proporcionando as opor-
tunidades para que a agricultu-
ra se desenvolva e que os nos-
sos produtores sejam bem aten-
didos”, acrescenta.

EVENTOS
Ainda na reunião do conse-

lho rural, o presidente comuni-
cou sobre a realização de alguns
trabalhos e eventos. Um deles
está relacionado às feiras livres,
a Agrishow Ribeirão e o 13º
Encontro Tecnológico do Café,
que acontecerá na Fazenda Ex-
perimental da Epamig ainda nes-
te mês. “Teremos uma série de
eventos nas próximas semanas
dos quais será imprescindível a
participação dos produtores e
de suas famílias”, anuncia.

Nos dias 20 e 21 de abril
haverá comemorações referen-
tes aos cinco anos da Associa-
ção Feira da Estação que orga-
niza as feiras livres realizadas
no período de terça e sábado
na cidade. “Teremos música ao
vivo na Veneza, às 20 horas, e
no sábado na Estação teremos
uma benção aos produtores às
9 horas e em seguida show
musical”, descreve o presidente
do Conselho, Marco Aurélio.

Os produtores foram avisa-
dos que a Prefeitura está bus-
cando parceria com empresas
da cidade para patrocinar a ida
a Feira Agrishow. O evento
acontecerá a partir do dia 30
de abril, mas a visita dos para-
isenses deverá ocorrer até o dia
4 de maio, em data a ser con-
firmada. “Já é uma tradição e
faremos o possível para possi-
bilitar a ida em busca de co-
nhecimentos e novas tecnolo-
gias”, admite. Outro convite
feito pelo conselho é para que
os produtores participem do
13º Encontro Tecnológico do
Café, evento que ocorrerá no
dia 26 de abril na Fazenda
Epamig, com várias palestras
e visita de campo.

Também foi informado a
expectativa da Sedeagro para
a chegada do médico veteriná-
rio que atenderá ao setor. “Pre-
cisamos deste profissional para
darmos andamento ao Progra-
ma Mais Genética e isto está
prestes a ocorrer o que irá nos
ajudar a trabalhar mais e me-
lhorar a bovinicultura leiteira
em nosso município”, esclare-
ce.

FOTOS: Roberto Nogueir

Conselho Rural
debate diversos

temas com
representantes
de associações

Situação das estradas rurais do Município
voltou a ser pauta na reunião do CMDRS

Divulgação
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ArquivoUma idosa, de 68 anos, fez
um corte no próprio pescoço
em frente à agência do INSS
em São Sebastião do Paraíso
na manhã de segunda-feira (16/
4), por volta das 8h. O caso
chamou a atenção e assustou
pessoas que estavam no local.

Segundo informações da
Polícia Militar, a mulher, que
sofreria de problemas mentais,
aguardava atendimento na fila
quando resolveu sair por um
instante para fumar, momento
em pegou uma lâmina de bar-
bear na bolsa e passou no pes-
coço.

De acordo com a Polícia
Militar, o próprio gerente da
agência acionou o socorro e no
local militares tomaram conhe-
cimento do caso. A mulher, se-
gundo relatou o sargento Dari,
reside em Monte Santo de Mi-
nas e aguardava na fila para ser
atendida na agência, quando re-
solveu sair para fumar e aten-
tou contra a própria vida.

"Ela veio ao município para
fazer uma reavaliação, já seria
aposentada. De acordo com a
irmã, que a acompanhava, ela
sofre de transtorno bipolar. No

Idosa se corta em frente a
agência do INSS de Paraíso

Segundo informações da Polícia, ela sofreria
de transtornos mentais e estaria em tratamento

momento que saiu para fumar
na rua, quando abriu a bolsa
tirou uma lâmina e passou no
pescoço, cortando aproxima-
damente cinco centímetros,
perdendo muito sangue", rela-
ta o policial.

O socorro inicial teria sido
dado por uma policial militar,

que estancou o sangramento da
vítima até a chegada do SAMU.
A mulher foi socorrida e enca-
minha para o setor de Urgên-
cia e Emergência da Santa
Casa, onde foi atendida por
equipe médica que fez os pro-
cedimentos iniciais.

Segundo relatou a polícia,

ela passa bem e ficará sob ob-
servação. Sobre o caso, o INSS
informou que a vítima não teria
agendamento na agência de São
Sebastião do Paraíso para este
e dia e que a manutenção do
benefício, se necessário fosse,
seria feito na agência de Monte
Santo de Minas.

Mais de 530 moradores de
São Sebastião do Paraíso pre-
cisam atualizar os dados no
Cadastro Único para Progra-
mas Sociais do Governo Fede-
ral. Segundo Marcelo São
Julião, da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Social, “a
Prefeitura já iniciou neste mês
de abril o chamamento das pes-
soas com o envio de corres-
pondências alertando sobre a
necessidade de atualização do
cadastro, com os documentos
que precisam ser apresentados
e o prazo para não perder a
concessão”, diz. A medida é
necessária para garantir a con-
tinuidade do recebimento do
Benefício de Prestação Conti-
nuada (BPC), que contempla
idosos e pessoas com defici-
ência.

Conforme informações da
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Social em Paraíso
existem cerca de 1.087 pesso-
as com deficiência e 911 ido-
sos que recebem o benefício.
“Recebemos do governo uma
lista com os nomes de aproxi-
madamente 532 pessoas que
estão inscritas e que precisam
atualizar o cadastro”, comenta
Marcelo. De imediato a Prefei-
tura enviou correspondências
para os integrantes da lista con-
vocando para a atualização dos
dados. “Paralelo a isso também
já solicitamos ao Asilo São
Vicente Paula e a Chácara Pe-
dacinho do Céu para que pro-
videnciasse a documentação
necessárias dos internos que
precisam renovar o cadastro o
que ja está sendo providencia-
do e vai adiantar todo este pro-
cesso”, explica.

De acordo com Marcelo
São Julião, aqueles que não atu-
alizarem os dados correm o ris-
co de ter o pagamento do be-
nefício suspenso. Devem refa-
zer o cadastro aqueles que re-
ceberam comunicado ou que
tenha atualizado as informações
há mais de um ano. Pelo cha-
mamento feito através das car-
tas que foram enviadas o pra-
zo concedido é até 31 de se-
tembro. “Depois disso faremos
uma nova triagem para apurar
quem ainda não se cadastrou e
teremos ate dezembro para fi-
nalizar o processo. No entan-
to, não queremos problemas
com aqueles que deixam para
última hora, quando o sistema
fica sobrecarregado, queremos
evitar tumulto e que alguém

possa ser prejudicado porisso”,
comenta.

Beneficiários do BPC, tam-
bém conhecido como antigo
Loas  precisam se inscrever no
Cadastro Único.  “Queremos
frisar que está e uma exigência
do Governo Federal e nós aqui
da Prefeitura estamos apenas
cumprindo as determinações
que foram passadas”, explica.
Para fazer o cadastramento, o
responsável familiar deve ter
mais de 16 anos e não precisa
ser o beneficiário, basta que
more na mesma casa e que di-
vida as responsabilidades com
despesas e renda. Também é
necessário registrar o CPF de
todos os moradores da residên-
cia do beneficiário.

O credenciamento será fei-
to nas três unidades do Centro
de Referência e Assistência
Social existentes no município.
Um deles funciona a Avenida
Delfim Moreira, 2440 (Moco-
quinha); outro a Rua Francis-
co Pimenta de Pádua Jr. 125
(Santa Tereza). O CRAS da
Guardinha atenderá aos mora-
dores do Distrito que necessi-
tarem deste serviço. Além dos
documentos pessoais como
RG e CPF é necessário apre-
sentar certidão de nascimento
ou casamento, Carteira de Tra-
balho, Título de Eleitor, com-
provantes de endereço, de ren-
da e declaração escolar de pes-
soas de 6 a 18 anos. Outras
informações podem ser obtidas
na Secretaria de Desenvolvi-
mento Social pelos telefones
3539-1029 e 3539-5206.

SAIBA MAIS
O Cadastro Único reúne

informações sociais e econô-
micas de cerca de 27,9 milhões
de famílias. Estão cadastradas
famílias com rendas per capita
de até meio salário mínimo ou
renda total familiar de até três
salários mínimos. Nele, são
registradas as características
da residência, a identificação de
cada pessoa, a escolaridade, a
situação de trabalho e renda,
entre outras informações.

 Por meio de um sistema
informatizado, o governo fede-
ral consolida os dados coleta-
dos no Cadastro Único para
formular e implementar políti-
cas específicas, que contribu-
em para a redução das vulne-
rabilidades sociais. Todas as
informações do sistema podem
ser utilizadas pelos governos
municipais, estaduais e federal.

Beneficiários do
BPC precisam
se inscrever no
Cadastro Único

Por João Oliveira

Deu entrada na sessão da
Câmara Municipal de segunda-
feira (16/4), Projeto de Lei de
autoria da vereadora Cidinha
Cerize que dispõe sobre a
obrigatoriedade da realização de
treinamentos em primeiros so-
corros a todos os funcionári-
os, professores, monitores e
alunos de creches e escolas da
rede pública e privada do mu-
nicípio de São Sebastião do
Paraíso bem como instituir o
selo “Lucas Begalli Zamora”,
em alusão a um caso registra-
do em Campinas (SP) de uma
criança que faleceu após en-
gasgar durante excursão da
escola e que não recebeu pri-
meiros socorros e à luta desta
mãe que vem buscando fazer
com lei se torne federal.

Segundo a vereadora, a
proposta surgiu após ela ser
marcada em uma publicação de
rede social, onde tomou conhe-
cimento da história envolven-
do o óbito de uma criança de
10 anos que, durante excursão
da Escola, teria se engasgado
com um pedaço de salsicha.
Diante disto, segundo Cidinha,
a mãe da criança, juntamente
com sua irmã, começaram a
percorrer municípios em bus-
ca de legislação que pudesse vir
a ajudar que casos assim não
voltassem a acontecer.

Em justificativa ao projeto,
a vereadora diz que, em relato,
a mãe da criança conta que o
“Lucas não teve os primeiros
socorros; o socorro médico

quando chegou já o encontrou
em morte cerebral e ele veio a
falecer dois dias depois, em
decorrência da asfixia mecâni-
ca. O problema poderia ser fa-
cilmente evitado, caso a víti-
ma recebesse, em tempo há-
bil, o atendimento adequado em
que as técnicas mais simples
dos primeiros socorros possi-
bilitam, e que há poucas, ou
quase nenhuma, pessoas habi-
litadas a lidarem com uma si-
tuação de emergência nas enti-
dades de ensino”.

Assim, conforme Cidinha,
nasceu em Campinas (SP) o
primeiro Projeto de Lei, onde
instituía a o treinamento de “pri-
meiros socorros” aos profissi-
onais que lidam diretamente
com crianças. “Achei este pro-
jeto de grande valia, porque nós
vamos pensar em como eu,
agora, em contato com essa

Cidinha propõe treinamento
em primeiros socorros a todos

profissionais da educação e estudantes

criança, o que posso fazer para
amenizar um problema como
uma convulsão, uma queda,
uma picada de um animal
peçonhento ou um engasgo. É
confirmado que uma técnica
simples de primeiros socorros,
de oito a dez minutos, pode sal-
var uma vida ou minimiza algu-
ma sequela que a vítima pos-
sam vir a ter”, disse a vereadora.

Cidinha conta que após to-
mar ciência do caso e fazer
contato com a mãe da criança,
buscou informações do que
viria a ser este projeto e que
pesquisou projetos similares
aprovados em diversos muni-
cípios e que, assim, junto a
Casa, iniciou processo de ela-
boração de um projeto similar
para o município de Paraíso.

A vereadora conta que,
uma vez que envolvia toda a
rede de educação em Paraíso,

entrou em contato com a se-
cretária de Educação, Maria
Ermínia e com o superinten-
dente regional de Ensino, Alípio
Mumic, para apresentar a ideia,
que teria sido muito bem acei-
ta por ambos.

“Quando este projeto caiu
nas redes sociais, ele tomou
proporções muito rápidas, por-
que a criança faleceu em se-
tembro do ano passado. Há
mais ou menos um mês, a mãe
do Lucas esteve no Congresso
e, sensibilizado, o deputado fe-
deral Rodrigo Maia colocou o
projeto para ser votado em ca-
ráter de urgência e foi aprova-
do por unanimidades. O proje-
to já está no Senado e pode vir
a ser aprovado a qualquer mo-
mento e o nosso projeto está
muito próximo deste que, se
aprovado, se tornará mais fá-
cil para que nós o adequamos”,
ressalta a vereadora.

“Eu apoio a luta dessa mãe,
‘vai Lucas’, e tenho certeza
que esta Casa também apoiará
esta causa e que nosso prefei-
to também irá se sensibilizar.
Esta é a contribuição que eu
posso dar a perda desta mãe e
que nós podemos dar, também,
a nossa sociedade, não somen-
te aos profissionais da educa-
ção, mas também aos nossos
jovens que receberão noções
de primeiros socorros. Isso é
muito importante”, completa a
vereadora.

O projeto foi aprovado com
projeto de deliberação  e enca-
minhado para a Comissão de
Finanças, Justiça e Legislação.

Após leitura do projeto, a vereadora fez uso da Tribuna onde
explicou a ideia e contou história que motivou a propositura

ASSCAM
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Um policial militar lotado
no 43º Batalhão da Polícia Mi-
litar de São Sebastião do Para-
íso frustrou uma tentativa de
roubo no Terminal Rodoviário
de Passos. A ocorrência foi re-
gistrada no meio da tarde de ter-
ça-feira,17, quando três rapa-
zes tentaram assaltar uma se-
nhora de idade.Durante a ação
pelo menos um dos bandidos
atirou contra o PM que revidou
sendo que os suspeitos fugi-
ram em seguida.

Conforme boletim de ocor-
rência, o cabo França, que re-
side em Passos estava na ro-
doviária com o objetivo de fa-
zer um deslocamento para São
Sebastião do Paraíso. Ele tra-
balha no 43º BPM e integra a
equipe do Gepmor. O policial
deparou-se com três indivídu-
os em atitudes suspeitas sendo
que um deles estava armado.
Segundo o PM um dos acusa-
dos estava tentando praticar um

roubo contra uma senhora de
idade.

Ao perceber a presença do
cabo PM os marginais deslo-
caram em direção ao policial e
efetuaram vários disparos con-
tra França. Ele conseguiu se
esquivar e revidou os disparos
contra os marginais que se eva-
diram do local tomando rumo
ignorado. A mulher idosa ape-
sar do susto nada sofreu e tam-
bém não teve nenhum prejuízo
financeiro ou material.

Um reforço foi aciona-
do e algumas viaturas inicia-
ram rastreamento tentando lo-
calizar os suspeitos Até o fe-
chamento desta edição não ha-
via informações de que alguém
tivesse sido preso por
envolvimento com esta ocor-
rência. A perspicácia e a bra-
vura do militar foram destaca-
das por seus colegas de farda
e superiores que conseguiu
evitar a ação criminosa.

Cabo do 43º BPM
de Paraíso troca

tiros com bandidos
na rodoviária

em Passos O delegado de regional de
Polícia Civil de Passos, Mar-
cos Pimenta, anunciou na noi-
te de sábado, 14, a prisão de
cinco homens acusados de te-
rem participado do assalto e
explosões nas agências do Ban-
co do Brasil e da Caixa Econô-
mica Federal, na madrugada de
quarta-feira, 14, naquela cida-
de.

As prisões ocorreram três
dias após a ação da quadrilha
que teria fugido após confron-
to com policiais por ruas da
cidade, fuga e perseguição pela
região. Além do medo à popu-
lação e destruição os crimino-
sos teriam levado uma grande
quantidade de dinheiro e jóias
em valores ainda não quanti-fi-
cados.

As prisões ocorreram em
Sumaré (SP) – região de Cam-
pinas (SP) - através de polici-
ais do Departamento Estadual
de Investigações Criminais, do
Estado de São Paulo. As ações
conjuntas das polícias Minas e
de São Paulo já ocorriam des-
de o dia do crime. As investi-
gações contam com apoio da
PM e são desenvolvidas em
conjunto pela Polícia Civil mi-
neira e paulista, além da Polí-
cia Federal que participa de al-
gumas ações.

Além dos cinco bandidos
acusados de terem participação

Polícia anuncia prisão de
envolvidos nas explosões

de bancos em Passos

Cinco homens estão presos e armas foram apreendidas
no interior paulista após fuga dos ladrões de bancos

FOTOS: Reprodução

no assalto também foram apre-
endido materiais como explo-
sivos e munições utilizadas pela
quadrilha nesta e também em
outras ações criminosas. Fo-
ram recolhidas várias armas
inclusive uma ponto 50 usada
em Passos.

A polícia não descarta a
possibilidade de novas prisões
já que as investigações e apu-
rações continuam em anda-
mento. Não foi divulgada ne-

nhuma informação sobre a re-
cuperação de jóias, do dinhei-
ro ou parte dele.

Marcos Pimenta comemo-
rou os primeiros resultados das
investigações e ressaltou os tra-
balhos dos policiais civis envol-
vidos na investigação, bem
como a participação dos poli-
ciais militares que mesmo em
menor número enfrentaram os
bandidos na madrugada de 11
de abril.

O delegado está no interior
paulista neste domingo e deve
acompanhar os novos desdo-
bramentos do caso.

Existe a possibilidade dos
presos serem recambiados
para Passos, onde foi cometi-
do o último crime realizado
pela mesma quadrilha, apesar
de o grupo ser suspeito de ter
participado de outras ações em
diversas cidades do interior de
Minas e São Paulo.

O deputado federal Carlos
Melles (DEM-MG), está mo-
bilizando forças no Congresso
Nacional, buscando coordenar
um esforço conjunto das diver-
sas bancadas, em favor de pro-
jetos de lei - que tramitam na
Câmara e no Senado, que
tipificam explosão de agência
bancária, caixa eletrônico, car-
ro forte e incêndio a transpor-
tes coletivos como crimes de
terrorismo. Melles também pro-
põe um diálogo amplo com for-
ças públicas e privadas.

"Temos trabalhado nessa
pauta há bastante tempo, e na
sexta-feira passada - em fun-
ção das ações em Jacuí, Cabo
Verde e Areado, reforçamos
nossa atuação neste sentido e
solicitamos formalmente esta-
tísticas junto a 18ª Região de
Polícia Militar, em relação a
esse tipo de ação criminosa no
Sul de Minas. Na madrugada
de quarta-feira da semana pas-
sada, infelizmente tivemos esse
ato violento em Passos, o que
deixa patente a gravíssima si-
tuação que enfrentamos", dis-
se o deputado, que encaminhou
oficialmente ao ministro extra-
ordinário da Segurança Públi-
ca do Brasil, Raul Junggman,
documento com farto conteú-
do sobre o tema. "Pedimos
apoio do ministro para uma
força-tarefa na região" afirmou.

"Solicitamos ao ministro
um apoio federal, não é mais

Melles propõe soma de
forças para tipificar explosões a

bancos como crime de terrorismo

Deputado foi a ministro pedir apoio federal para uma força-tarefa na
região, que concentrou 40% dos casos de ataques a agências em 2017

possível que nossas comunida-
des convivam com tamanha in-
segurança. Para vocês terem
uma ideia, nos levantamentos
iniciais que conseguimos, há o
registro de que 40% das explo-
sões em bancos em Minas
acontecem no Sul do Estado",
alertou Melles.

A proposta, segundo Mel-
les, tem como objetivo somar
forças com parlamentares de
diversos partidos - que tem atu-

ação forte nesta área, para
tipificar esses crimes, classifi-
cando-os como atos terroris-
tas, inclusive para efeitos pe-
nais.

Ainda de acordo com Mel-
les "é importante a união do
setor público com a iniciativa
privada, com o fundamental
respaldo da inteligência e qua-
lificação das forças de seguran-
ça, para encontrarmos um ca-
minho eficiente para fazer fren-

te a esta onda criminosa, que
assusta a população, traumatiza
bancários e causa enormes pre-
juízos.

O deputado, em seu desca-
cho com o ministro, enfatizou
a localização estratégica do Sul
e Sudoeste de Minas, no cen-
tro do mais importante polo
econômico do país e também
da "rota caipira" do tráfico de
drogas.

(por Paulo Delfante)

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião
do Paraíso, área de 6 hectares, casa com 3 quartos,
sala, cozinha, 2 banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena represa. A 7 quilômetros
de Paraíso, sendo 2 quilômetros em estrada de terra.
Tratar com o proprietário pelos tel. (35) 3531-2999
ou (35) 9 8814-5784.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Tomada de Preço n.º 006/2018, Tipo Menor Preço.,
Objeto: “Ampliação da Creche Orlando Soares Vilas Boas.”.  A
abertura será dia 08 de Maio de 2018, às 08:30 horas - O edital completo e
as demais informações relativas às licitações encontram-se à disposição
dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º
393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228, diariamente das
08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 17 de Abril de 2018.
Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal

De acordo com o último
levantamento do Colégio
Notarial do Brasil - Seção São
Paulo (CNB/SP), entidade que
congrega os cartórios de no-
tas paulistas, os tabelionatos de
notas de todo o País lavraram
69.926 divórcios extrajudiciais
em 2017.

O número é 2,5% superi-
or ao total registrado no mes-
mo período do ano anterior
(2016), quando foram lavrados
68.232 atos da mesma nature-
za. Segundo o CNB/SP, esta é
a primeira alta no número de
divórcios extrajudiciais em to-
dos o Brasil após três anos
consecutivos em queda: 2016
(-1,3%), 2015 (-2,3%) e 2014
(-0,4%).

"Antes da aprovação da Lei
11.441/07, que normatizou a
realização de divórcio extraju-
dicial, e, principalmente após a
Emenda Constitucional 66, em
2010, que facilitou ainda mais
a separação, havia um número
represado de casais que dese-
javam se divorciar. Agora é
normal que se estabilize ou di-
minua. Como podemos anali-
sar, houve uma variação posi-
tiva, mas nada que saia da cur-
va do normal", afirma Andrey
Guimarães Duarte, presidente
do CNB/SP.

São Paulo foi o estado que
mais lavrou divórcios em 2017,
com 17.269, número maior que
os 16.998 computados em
2016. O aumento representa
variação de 2% no intervalo
analisado. O estado paulista é
seguido, respectivamente por

Paraná e Minas Gerais.  A mes-
ma tendência se repetiu na ca-
pital paulista, que registrou uma
das maiores altas do País. Fo-
ram lavrados na cidade 5.882
divórcios em 2017, aumento de
aproximadamente 9% frente
aos 5361 atos da mesma natu-
reza realizados em 2016.

MAIS RÁPIDO
Nos cartórios de notas, os

procedimentos são realizados
de forma ágil e com a mesma
segurança jurídica do Judiciá-
rio. Se não houver bens a par-
tilhar, um divórcio pode ser re-
solvido em poucas horas, caso
as partes apresentem todos os
documentos necessários para
a prática do ato e estejam as-
sessoradas por um advogado.

Podem se divorciar em um
tabelionato de notas os casais
sem filhos menores ou incapa-
zes e também aqueles com fi-
lhos menores em que questões
como pensão, guarda e visitas
estejam previamente resolvidas
no âmbito judicial. Também é
necessário que não exista lití-
gio entre o casal.

"Os divórcios em cartório
são feitos de forma rápida, sim-
ples e segura pelo tabelião de
notas. O CNB/SP ressalta que
mesmo os casais que já tenham
processo judicial em andamen-
to podem desistir dessa via e
optar por praticar o ato por
meio de escritura pública em
cartório, quando preenchidos
os requisitos da lei", pondera
Andrey.

(por Augusto Pigini)

Número de
divórcios volta a

crescer após três
anos consecutivos

em queda
Índice monitorado pelos cartórios de notas

registrou alta de 2,5% em todo o Brasil



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
18 de Abril de 2018

página 8 Jornal do Sudoeste

Mesmo diante de um ano
de eleições e de um cenário
político indefinido, a Coopera-
tiva Regional de Cafeicultores
em Guaxupé analisa, neste
período em que se comemora
o Dia Mundial do Café (14 de
abril), que 2018 será um ano
mais otimista para a cafeicul-
tura em geral. Uma safra de
qualidade está sendo espera-
da pela Cooxupé, afirmam o
presidente Carlos Paulino e o
vice-presidente Carlos
Augusto Rodrigues de Melo.
A data ainda é comemorada
pela empresa com a devolu-
ção de R$ 29,4 milhões aos
cooperados, fruto dos resulta-
dos obtidos na gestão 2017.

O otimismo da Cooxupé
também vem pela estabilida-
de financeira que os coopera-
dos – instalados nas regiões
do Sul de Minas, Cerrado Mi-
neiro e Média Mogiana do es-
tado de São Paulo – estão
apresentando. "O segmento
café como um todo enfrentou

Cooxupé analisa
cafeicultura com

otimismo para 2018

problemas em 2017, mas nos-
sos produtores estiveram mais
preparados tecnicamente tan-
to pelas condições financeiras
quanto pela sua segurança em
relação à produção", diz
Carlos Augusto. "Nossa coo-
perativa está bem e estabili-
zada financeiramente, o que
nos dá condições de oferecer
suporte ao produtor para ele
ganhar mais eficiência e ele-
var a produtividade, como é o
caso das sobras (R$ 29,4 mi)
que devolveremos aos nossos
associados na próxima sema-
na. Nosso cooperado está in-
vestindo na qualidade da la-
voura e do café, o que certa-
mente nos apresentará uma
safra diferenciada", completa
Carlos Paulino.

Para ambos, 2018 não
será um ano de supersafra
como algumas estimativas do
mercado apontaram, mas será
um ano de boa colheita. "Em
nossa área de ação os frutos
já estão nas árvores. Estamos

aguardando o colhimento para
apurar a qualidade, que acre-
ditamos ser boa neste ano",
acrescentam.

Para o produtor de café,
Carlos Augusto reforça a im-
portância da gestão dentro e
fora da propriedade. "Tendo
uma administração planejada e
estratégica é possível enfren-
tar as condições adversas que
eventualmente possam vir.
Uma gestão racional é muito
importante e não pode ser ig-
norada pelo produtor", diz. Já
em relação ao preço do café,
Paulino afirma que os preços
não condizem com a realidade
dos custos de produção. "Ape-
sar dos fundamentos serem
positivos, acreditamos que so-
mente uma variação climática
atípica pode trazer uma rea-
ção", pontua Paulino.

A Cooxupé possui mais de
14 mil cooperados. A sede da
cooperativa está instalada na
cidade de Guaxupé.

 (Cooxupé/Notícias Agrícolas)

Nelson P. Duarte

Por João Oliveira

O secretário de Espor-
te, Cultura e Lazer, Tomás
Salviano Martins, encami-
nhou à Câmara Municipal na
sessão de segunda-feira (16/
4) correspondência onde ex-
plicou situação envolvendo
o projeto de Basquete da
Secretaria. Ele negou que
fosse verdade as informa-
ções passadas pelo antigo
técnico do projeto que fez
uso da tribuna na última se-
mana e pediu à Câmara
Municipal para que fizesse
contato sobre qualquer situ-
ação envolvendo a pasta
antes de ser levado ao ple-
nário. O vice-presidente da
Casa, vereador Vinício
Pedroso e o vereado Lisan-
dro Monteiro chegaram a
pedir desculpas pelo ocorri-
do e por não terem ouvido o
outro lado ao se manifesta-
rem no plenário na última
semana.

Conforme explicou To-
más, a secretaria em ne-
nhum momento cogitou en-
cerrar o projeto Basquete e
os treinos devem continuar
nos mesmos locais com ade-
quações nos horários devi-
do mudança de técnico, que
agora está sob responsabili-
dade, segundo informou, do
técnico Sebastião Carvalho.
Tomás citou que o projeto
tem 17 alunos, conforme lista
apresentada pelo ex-técni-
co, e não 70 conforme men-
cionado e que, também, o
rapaz não mencionou bolsa
de estudo no valor R$ 800
recebido desde o início de
suas atividades na Secreta-
ria de Esporte.

“Uma semana antes de
ele ter ido à Câmara fazer
uso da tribuna, foram repas-
sadas duas bolas profissio-
nais no valor de R$ 500 e
um novo uniforme para os
integrantes do projeto. So-
bre o valor de R$ 17 mil anu-
ais citado por ele não ficou

Secretário de Esporte
esclarece à Câmara
situação envolvendo
projeto do Basquete

claro, já que o valor real gas-
to, em 2017, foi de cerca de
R$ 19  mil. Somente com com-
petições, somado ao salário do
projeto, totalizou o valor de
cerca de R$ 33 mil. Na se-
mana anterior ao pronuncia-
mento feito na Tribuna do dia
9, realizamos reunião  onde
traçamos várias ações para
auxiliá-lo na parte financeira”,
informou o secretário.

Por fim, Tomás pediu para
que a Câmara o solicitasse
caso voltasse haver qualquer
dúvida envolvendo a Secretá-
ria, que ele pudesse ter a opor-
tunidade de defesa antes que
situação fosse exposta a ple-
nário. “Todas as documenta-
ções referentes a este assun-
to para consulta encontram-se
na secretária e nos colocamos
à disposição para quaisquer
outros esclarecimentos, prin-
cipalmente à Comissão de
Esporte”, completou.

O vereador Vinício Sca-
rano se desculpou sobre situ-
ação. “Peço desculpas ao se-
cretário e toda sua equipe,
cometi um erro e através de
uma falha em não ouvir antes
o secretário Tomás Martins,
fiz pré-julgamentos errados.
Peço publicamente perdão a
ele e toda equipe porque mui-
to do que foi falado aqui na
semana passada não condiz
com a verdade. Voltei a falar
com o professor Lucas essa
semana, o basquete adulto
deve continuar por meio do
instituto e faremos o que for
possível para ajudar e o bas-
quete de base continua por
meio do professor Sebastião
Carvalho”, completou.

Sobre o caso, o presiden-
te da Câmara, Marcelo de
Morais, disse que os vereado-
res não têm como checar no
momento às informações que
são levadas pelo cidadão que
pede uso da Tribuna, que ca-
beria ao prefeito nomear um
líder na Câmara para que ele
pudesse fazer um contato no
momento do ocorrido ou com

ele ou com os representan-
tes das secretarias sobre o
que está sendo exposto na
Tribuna.

“No momento, todos nós
fomos favoráveis a fala do
Lupita, a sua insatisfação e
preocupação com o proje-
to. O secretário mandou ofí-
cio sobre situação, porém
não tem como entrar em
contato com ele para dar
ampla defesa no momento
que o cidadão está ocupan-
do tribuna, damos ampla
defesa por meio do ofício
que o senhor (secretário de
Esporte) encaminhou à
Casa”, disse.

O vereador  Marcelo
ainda cobrou os critérios
para oferecimento de bolsas
de estudo por parte da Pre-
feitura e que não pediria
desculpas como o fez o ve-
reador Vinício sobre situa-
ção, uma vez que, segundo
afirmou, “os vereadores fo-
ram induzidos ao erro”.
“Queremos saber o porquê
o Lucas recebia bolsa de
estudo e os outros funcio-
nários não”, completou.

Os vereadores José Luiz
das Graças e Lisandro
Monteiro também se mani-
festaram sobre o caso. Zé
Luiz do Érica disse que o
rapaz não estava sozinho e
questionou de onde teria sur-
gido a informação de que
não haveria mais o projeto
e que situação só foi resol-
vida após ser exposta na
Tribuna. Já o vereador
Lisandro se manifestou pe-
saroso sobre a situação e
disse que o caso foi um
aprendizado e que deveria
ter “olhado os dois lados da
moeda”, completou.

O Jornal do Sudoeste
tentou contato com secretá-
rio Tomás Martins para bus-
car esclarecimento a respei-
to do questionamento feito
pelo presidente da Câmara,
mas até o fechamento desta
matéria não obteve retorno.
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Por João Oliveira

Atletas de São Sebastião do
Paraíso voltaram a ser destaque
em campeonato de Jiu-Jítsu re-
alizado em Betim, região metro-
politana de Belo Horizonte, sá-
bado e domingo (14 e 15/4). A
equipe, que além de ser com-
posta por outros 42 atletas da
região, também se destacou no
quadro geral de medalhas, fi-
cando em 3º lugar entre as 100
equipes que disputaram a XXI
Copa Leão Dourado.

De acordo com o atleta,
treinador da equipe de Paraíso
e um dos coordenadores da

equipe regional, Rodrigo
Teixeira, o evento contou com
cerca de 1300 atletas e foi o
pontapé inicial para os princi-
pias eventos da categoria que
serão disputados ainda este
ano, entre ele o Mineiro, o Pan-
Americano e o mundial de Jiu-
Jítsu.

De Paraíso, os cinco atle-
tas da equipe Fight Club/FRBJJ,
ao lado da equipe regional Fla-
vio Reis BJJ, conquistaram o
3° Lugar no ranking geral por
equipe e quatro atletas de Pa-
raíso conseguiram  trazer uma
medalha para casa, entre eles
o professor Rodrigo Teixeira,

com 3° Lugar na categoria Fai-
xa Preta; Valdir Nascimento,
com ouro na categoria Faixa
Branca e Michele Oliveira, com
prata na categoria Feminino
Faixa Branca.

O destaque ficou por conta
da atleta juvenil  Bianca
Siqueira, que aos 12 anos já
conquistou sua segunda meda-
lha de ouro em eventos da ca-
tegoria. “Ela vem fazendo óti-
mas apresentações, tanto no Jiu
quanto no Judô e está se des-
tacando”, ressalta Teixeira. De
acordo com ele, o evento foi
uma preparação para o que ain-
da estar por vir, entre eles os

principais campeonatos do
ano, como o Pan Americano e
o Mundial da categoria.

“Não podemos deixar de
agradecer a todos que participa-
ra e fizeram ótimas lutas, quan-
to também às equipes do Fight
Club/ FRBJJ e Projeto Art Sua-
ve, e também àqueles que no
patrocinaram, entre eles a vice-
prefeita Dilma Oliveira, a Cross
Fit Paraiso, Rock Burguer,  fisi-
oterapeuta Michael Pannaci, a
Top Fit Suplementos, a Ampa-
ra, o Matheus Celulares, Diego
Rocha Photographer e ao Enrico
Joele Nutrição Clínica e Esporti-
va”, destaca.

Paraisenses se destacam em XXI Copa
Leão Dourado de Jiu-Jítsu em Betim

Equipe de Paraíso e região em XXI Campeonato Leão Dourado, disputado em Betim

Por João Oliveira

O fim de semana foi agita-
do para atletas que praticam o
Jiu-Jítsu em São Sebastião do
Paraíso. Além do XXI Copa
Leão Dourado, disputado em
Betim, também aconteceu em
Ribeirão Preto a XV Copa
Kamikaze da categoria. O even-
to, que já é tradicional e todos
os anos leva vários competido-
res de Paraíso a Ribeirão, este
ano reuniu cerca 523 atletas.

De São Sebastião do Paraí-
so participaram, entre os com-
petidos, participaram o peque-
no Victor Hugo, de cinco anos,
Fabiano Souza, Ana Eliza Pires
e Jésus Buguinho.  Victor foi
medalhista de ouro na sua ca-
tegoria; já Ana Eliza Pires ocu-
pou o terceiro lugar no pódio e
levou medalha de prata; Fabia-
no Souza ficou em primeiro na
sua categoria e o atleta Jésus
Ferreira, o Buguinho, em se-
gundo, no absoluto faixa-pre-
ta.

O mais jovem entre os atletas foi medalhista de ouro em sua categoria

Paraísenses conseguem
classificação em XV Copa

Kamikaze de Jiu-Jítsu em Ribeirão

A torrefadora Illycaffè
anunciou os nomes dos ven-
cedores do 27º Prêmio
Ernesto Illy de Qualidade Sus-
tentável do Café para
Espresso. Entre os destaques
do concurso está o cafeicul-
tor paraisense Luiz Antônio
Tonin. A torrefadora italiana
reconheceu e premiou em
mais de R$ 120 mil os vence-
dores nas categorias Regional,
Fornecedor Sustentável do
Ano e Classificador do Ano.

Luiz Antônio recebeu o
prêmio de Fornecedor Susten-
tável do ano. Além dele, tam-
bém, estavam classificados no
concurso para esta etapa fi-
nal os cafeicultores paraisen-
ses Sebastião de Carvalho
Montans e Dagmar Resende
Pimenta. A Experimental Agrí-
cola do Brasil, braço da
illycaffè no país, analisou 683
amostras enviadas das princi-
pais regiões produtoras de
café arábica de grãos da sa-
fra 2017/2018, o maior núme-
ro dos últimos 10 anos de con-
curso.

Araponga, nas Matas de
Minas; Carmo da Cachoeira,
no Sul de Minas e Ibiá, no
Cerrado Mineiro. Nestes três
municípios mineiros foram
cultivados os melhores cafés
arábica da safra 2017/2018,
de acordo com o resultado do
27º Prêmio Ernesto Illy de
Qualidade Sustentável do
Café para Espresso. Raimun-
do Dimas Santana (Fazenda
Santo Antônio), Maria D’Apa-
recida Vilela Brito (Fazenda
Moendas) e Angelo Nasci-
mento (Fazenda São Pedro de
Alcântara) são os vencedores

Paraisense é eleito
Fornecedor Sustentável

do Ano no 27º Prêmio
Ernesto Illy de café

da edição nacional do concur-
so.

Entregue anualmente des-
de 1991, o Prêmio Ernesto Illy
é a mais relevante iniciativa de
valorização da cafeicultura
brasileira. Instituído pela
illycaffè como ação funda-
mental dentro do plano de de-
senvolvimento da qualidade e
sustentabilidade do café no
país, o concurso já reconhe-
ceu mais de 1.400 cafeiculto-
res ao longo dos anos.

Os campeões receberam
diplomas e cheques no valor
de R$ 10 mil cada um. No
mês de outubro, eles viajarão
a Nova Iorque para participar
do 3º Prêmio Ernesto Illy In-
ternacional, ocasião em que
será revelada a ordem de clas-
sificação entre eles (primeiro,
segundo e terceiro colocados).
A premiação internacional
reunirá 27 cafeicultores sele-
cionados de nove países que
fornecem grãos para a illycaf-
fè.

Também foi revelado que
os produtores Daniella Roma-
no Pelosini (Pardinho-SP),
CBI Madeiras LTDA (Cape-
linha-MG) e Gelci Zancanaro
(Cristalina-GO) ficaram em 4ª,
5º e 6º lugares, respectivamen-
te. A cerimônia de premiação
aconteceu em São Paulo e
teve as presenças de Andrea
Illy e Massimiliano Pogliani,
presidente e CEO da illycaffè,
que falaram sobre o atual mo-
mento e o futuro da empresa e
da cafeicultura, reforçando o
conceito de qualidade susten-
tável, pilar da empresa e am-
plamente trabalhado por ela
junto a seus fornecedores.

Divulgação

“Foi um campeonato nível
um dos melhores da região.
Agora, começa a preparação
pra disputa um evento ameri-

cano da categoria, o Arnold
Class, que será realizado na ci-
dade de São Paulo. Só tenho a
agradecer a todos os envolvi-

dos e aos nossos patrocinado-
res, que tem nos ajudado nes-
sas disputas”, completa
Buguinho.

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
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Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1400

IMÓVEIS

• CASA NO MEDITER-
RANÉE: vendo URGENTE R$
260 mil, aceito parte dinhei-
ro e casa até R$ 160 mil.
Tratar com Paulo/Dailne
(35) 98712-6149

• CASA: VENDE-SE DE
92M² COM TRÊS QUARTOS,
UMA SUÍTE, SALA, QUAR-
TO, COZINHA, GARAGEM
PARA DOIS VEÍCULOS LO-
CALIZADO NO BAIRRO
CALIFORNIA GARDEN, NA
RUA JOÃO DO LINO, 265.
TRATAR PELO FONE 99937-
8502 E 3531-8241

VENDO SOCIEDADE EM
CLÍNICA DE EXAME PSICO-
TÉCNICO: próximo a São Se-
bastião. É necessário que o
interessado seja psicólogo es-
pecialista do trânsito (baixo in-
vestimento). Tratar: (16) 99299
-8442 / clinicatrc@ outlook.
com

• ALUGA-SE CASA: com 3
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, área de serviço, cozinha se-
parada, garagem coberta para
2 carros. Rua Manoel de Oli-
veira Mafra, 208 – Excelente
localização – ALUGUEL A
COMBINAR. Tratar 3531-2466

• VENDO DOIS TERRE-
NOS NO MEDITERRANÉE:
Próximo a Justiça do Tra-
balho, terrenos juntos e pla-
nos, com 361m² cada. Valor
R$ 130 mil cada. Tratar pelo
fone 99259-7202

• CASA JARDIM CANADA:
Vendo ótima residência 2 quar-
tos, 2 vagas de garagem, Acei-
ta veículos e financiamento, va-
lor R$ 170 mil, contato no ZAP
(16) 99221-1829 ou (35) 98712-
6149 ou Dailane (35) 98801-
7629

• CASA NO MEDITER-
RANE: Vendo excelente resi-
dência, 3 quartos c/suite,
closed, varanda, banheiro so-
cial, sala, cozinha , área ser-
viço, churrasqueira, garagem,
aceita casas de menor valor e
veículos, Valor R$ 450 mil,
Contato no Zap (16) 99221-
1829 ou (35) 98712-6149 com
Paulo, Dailane (35) 98801-
7629  CRECI 31504

• CASAS NO MINHA CA-
SA MINHA VIDA: Venda casa
no bairro Riviera , 2 quartos,
sala ,cozinha ,garagem, exce-
lente localização, aceita veícu-
los, terrenos como parte de pa-
gamento. Simulação gratuita,
agende atendimento persona-
lizado. Contato no Zap (16)
99221-1829 ou (35) 98712-
6149 com Paulo, ou Dailane
(35) 98801-7629 CRECI 31504

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, ótimo
casarão avarandado do lado do
Termas Clube. 99974-2305

• APARTAMENTO EM
CAMPINAS: aluga-se apar-
tamento em Campinas, Rua
Guilherme da Silva, nº 38,
2º andar (2 quarteirões da
Prefeitura Municipal). Pos-
sui uma sala grande em
“L”, 1 suíte com armário, 1
banheiro social, copa, co-
zinha, área de serviços e
vaga (coberta) na garagem.
Valor R$ 1.000,00. Contato
fone (35) 3531-1144.

APARTAMENTO PRÓXI-
MO A LAGOINHA: Rua Pau-
lo Osias de Sillos, 16 – apto
32, garagem para 2 veículos.

(VENDO OU ALUGA-SE). Tra-
tar 3531-1297 e 99166-5580

ÁREA DE SAÚDE: aluga-se
sala para profissionais da saú-
de em clínica montada e bem
localizada. Próximo à Santa
Casa. Tratar (35) 9 9956-3208

SÍTIO – VENDE-SE: Na re-
gião dos Varões, município de
São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com
3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena re-
presa. A 7 quilômetros de Pa-
raíso, sendo 2 quilômetros em
estrada de terra. Tratar com o
proprietário pelos tel. (35)
3531-2999 ou (35) 9 8814-
5784.

• ALUGA-SE GALPÃO CO-
MERCIAL/ INDUSTRIAL
ÀREA TOTAL 480m²: loja co-
mercial: 120m² com 2 sanitá-
rios masculino/feminino,
galpão 300m², cozinha e refei-
tórios (1 banheiro masculino e
1 banheiro feminino) 60m².
Pátio: 2.000m², localizado na
rodovia BR 265 em frente a
Usina de Asfalto Cetenge. Tra-
tar fone 35 3531-5980 e 98849-
3733.

• CASA: vende-se de 92m²
com três quartos, uma suíte,
sala, quarto, cozinha, garagem
para dois veículos localizado
no bairro California Garden, na
rua João do Linom 265. Tratar
pelo fone 99937-8502 e 3531-
8241

• VENDO TERRENO ÁREA
CENTRAL: valor R$ 35.
000,00. Tratar Fone 3531-
8098 e 98841-9144

• ALUGA-SE CASA AV.
CENTRAL Nº 1.010: 3 quar-
tos, sendo 1 suíte, com ar
condicionado, sala dois
ambientes, copa, cozinha,
edícula com churrasqueira
e garagem. Valor R$
1.200,00. Tratar Fone 3531-
8098 e 98841-9144

• APARTAMENTO MORA-
DA DO SOL: vende-se, no 3º
andar, sendo 4 quartos com 2
suítes, armários embutidos,
garagem para 2 carros R$ 210
mil. Tratar 98709-0001

• VENDO CASA DE 3
QUARTOS COM SUÍTE: ga-
ragem 3 carros coberta, portão
eletrônico e cerca elétrica.
Valor R$ 150 mil. Tratar Paulo
CRECI 4259 fone 3531-1301
ou 98712-6149

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com o pro-
prietário.

• TERRENO EM TERMÓ-
POLIS COM 337M2: ótima lo-
calização e vista, aos fundos
da Igreja/Capela, escriturado.
Interessados falar com Paulo:
3531-2476 ou 98401-0854.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

A OPORTUNIDADE É AGORA:
LOTES PARCELADOS NO BAIRRO JD.

DIAMANTINA, PEQUENA ENTRADA NO VALOR
DE R$ 900,00 E O RESTANTE EM ATE 120 ME-
SES, SENDO AS 12 PRIMEIRAS PARCELAS A
PARTIR DE R$ 399,00. ENTRE EM CONTATO

COM NOSSOS CONSULTORES E AGENDE UMA
VISITA. RESTAM POUCAS UNIDADES!!!

9-8863-5552 WHATSAPP
9-8863-5553

IMÓVEIS  PARA VENDA:
Sítio R$350.000,00 - Cód.: 1.917
Alqueires: 3,9
ACEITA CASA EM S.S. DO PARAÍSO COMO TROCA. MUNICIPIO DE
FORTALEZA DE MINAS PROXIMO A ITAÚ, COM PASTO, CASA SEDE
COM 03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAJE E
PISO FRIO, COM VARANDA.

Real Grandeza  R$ 300.000,00 - Cód.: 1.902
Área de terreno:  250m² Construção:  120,74m² - 5 DORM, SENDO 02
SUITES , SALA, COPA , COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, GARAGEM P/ 2
CARROS, LAJE E PISO FRIO, COZ. NO FUNDO.

Alto Bela Vista R$ 170.000,00 - Cód.: 1.806
Área de terreno:  200m² Construção:  120m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV., GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE E PISO FRIO, AQUECIMENTO SOLAR.

Centro R$ 270.000,00 - Cód.: 1.646
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANH SOCIAL,
ESPAÇO GOURMET COM JARDIM, ÁREA DE SERV. GARAGEM PARA 02
CARROS. ACABAMENTO DE BOA QUALIDADE, REQUINTE E BOM
GOSTO.

Centro R$ 490.000,00 - Cód.: 111
Área de terreno:    240m² Construção:  188m² - 03 SUÍTES, SENDO 01
SUÍTE MASTER COM HIDRO E ARMÁRIO, ROUPEIRO, SALA PARA 02
AMBIENTES COM MINI BAR, HALL DE ENTRADA COM LAVABO, COZ
COM ARMÁRIOS, COZ EXTERNA COM GABINETE, COOKTOP E BANH,
GARAGEM PARA 2 CARROS. AQUECIMENTO SOLAR.

Jd. Acapulco R$ 125.000,00 - Cód.: 1.654
Área de terreno:   260m² Construção: 65m² - IMÓVEL  SIMPLES,
NECESSITA REFORMA. POSSUI ÓTIMA LOCALIZAÇÃO. 03 DORM, BAN
SOCIAL, SALA, COPA/COZ, ÁREA DE SERV. GARAGEM P/01 CARRO,
FORRO DE PVC E PISO DE CERÂMICA.

Jd. Alvorada R$ 125.000,00 - Cód.: 1.701
Área de terreno:   142m² Construção: 80m² - 3 DORM, SALA, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV., GARAGEM P/ 01 CARRO, LAJE E PISO
FRIO. RECEM CONSTRUÍDA.

Jd. Canadá  R$ 200.000,00 - Cód.: 1677
Área de terreno:  250m² Construção: 73m² - 03 DORM (ESPAÇO PARA
ACRESCENTAR SUÍTE), SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV.,
LAJE E PISO FRIO, ENTRADA DE GARAGEM P/03 CARROS.

Jd. Coolapa R$ 4500.000,00 - Cód.: 101
Área de terreno: 300m² Construção: 280m² - 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE
COM CLOSET, SALA PARA 02 AMBIENTES, SALA DE TV, COZ C/
GABINETE, BANH, GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE E
PORCELANATO.

Jd. Daniela  R$ 320.000,00 - Cód.: 1.905
Área de terreno:  250m² Construção: 180m² - ACEITA TROCA POR
SÍTIO - 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA/COZ, BANH SOCIAL,
LAVANDERIA, ÁREA COBERTA COM DESPENSA, BANHEIRO E
CHURRASQUEIRA. GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.
RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. Paineiras R$ 580.000,00 - Cód.: 118
Área de terreno:  180m² Construção:  330m² - SOBRADO COM 3 DORM,
SENDO 1 SUITE COM ARMÁRIOS, 2 SALAS, COZ, BANH, ÁREA DE
SERV, DESPENSA, ÁREA PARA CHURRASCO, GARAGEM PARA 04
CARROS E ASSOALHO.

Califórnia  Garden R$ 450.000,00 - Cód.: 1.914
Área de terreno:   360m² Construção:  125m² - 3 DORM, SENDO 01
SUITE, SALA, COZ COM ARMÁRIOS,BANH SOCIAL, PORCELANATO,
ÁREA DE SERV,  AREA DE CHURRASCO, GARAGEM P/ 04 CARROS.

Alto Paraíso R$ 400.000,00 - Cód.: 1.831
Área de terreno:  250 m² Construção:  170m² - 3 DORM, SENDO 01
SUÍTE, SALA, LAVABO, ÁREA DE SERV, COPA, COZINHA, EDÍCULA
COM SUÍTE, CHURRASQUEIRA, CHUVEIRO EXTERNO. TEM INTERESSE
EM COMPRAR APARTAMENTO DE 2 DORMITÓRIOS EM S. PAULO E
PAGAR A DIFERENÇA.

APARTAMENTOS PARA VENDA:

Jd. Morada do Sol  R$ 270.000,00 Cód.: 1.662
Área útil: 163,00m² - 03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA P/02 AMBIENTES,
COZ C/ARMÁRIOS, ÁREA DE SERV. AMPLA COM DESPENSA,
ARMÁRIOS E BANHEIRO, PISO FRIO.

Ribeirão Preto R$ 160.000,00  - Cód.: 1821
PRÓXIMO A USP  - 1 DORM COM ARMÁRIO, SACADA, BANH COM BOX
DE VIDRO, SALA, COZ E ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01 CARRO.

Ribeirão Preto-Jd Nova Aliança- R$ 290.000,00  - Cód.: 1.743
02 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 01 CARRO E PORCELANATO.

Passos-Centro   R$ 700.000,00 - Cód.: 1.494
PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO.  03 SUÍTES, LAVABO NA SALA DE
ESTAR, COZ, BANH SOCIAL, ACABAMENTO DE EXCELENTE
QUALIDADE.  02 VAGAS DE GARAGEM.

Centro R$ 770.000,00 - Cód.: 1.705
DUPLEX - PAVIMENTO SUPERIOR: 2  SUÍTES COM ARMÁRIOS, SALA
DE TV, AMPLA VARANDA. PAVIMENTO INFERIOR: 1 SUÍTE E 01 DORM,
AMBOS COM ARMÁRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES COM LUMINÁRIAS,
BANH SOCIAL, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C.,
02 VAGAS DE GARAGEM. PISO LAMINADO NOS DORM E SALA,
ARDÓSIA NA SALA DE TV E PISO FRIO NA COZ E BANHEIROS.

Jd. Vitória  R$290.000,00 - Cód.: 1.143
RECÉM CONSTRUÍDO - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 2 AMBIENTES,
COZ PLANEJADA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 2
CARROS, TODOS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS.

Novo Milênio  R$ 280.000,00 - Cód.: 908
Área Útil: 101m² - 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, AMPLA, SALA COM
VARANDA, CORREDOR COM ROUPEIRO, COZ E LAVANDERIA COM
ARMÁRIOS, 02 VAGAS DE GARAGEM.

Lagoinha  R$ 600.000,00 - Cód.: 1.879
PAVIMENTO INFERIOR COM APROX. 140M2. - 3 DORMITÓRIOS, SENDO
1 SUÍTE C/ CLOSET, DORM COM ARMÁRIOS, SALA DE ESTAR, SALA DE
JANTAR, COZ, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM
BANHEIRO. PAVIMENTO SUPERIOR COM APROX 100M2: AMPLA SALA,
BANHEIRO SOCIAL E 01 PARTE ABERTO COM CÔMODO FECHADO.
02 VAGAS DE GARAGEM.

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e
70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO
4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis
e 1 impossível. Mesmo que
não acredite, verá o que acon-
tecera.  E.S.M.

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubt-
chech, 245 Jardim Co-
olapa, 4 dormitórios, 1
suite, sala, copa, cozi-
nha, 2 banheiros e gara-
gem para 2 carros, terre-
no espaços. Valor R$
1.000,00. Tratar com Pau-
lo Delfante pelo fone
99749-8765 e 3531-2148

RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA

vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3 quartos grandes,
sendo 1 suite, sala grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na bancada. Água de mina
quase mineral, padrão 220 wat., pomar com várias
árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar,
melhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

ÁREA DE SAÚDE:ÁREA DE SAÚDE:ÁREA DE SAÚDE:ÁREA DE SAÚDE:ÁREA DE SAÚDE:
Aluga-se sala para profissionais da saúde
em clínica montada e bem localizada. Próximo
à Santa Casa. Tratar (35) 9 9956-3208

• PROFISSIONAL EM GAS-
TRONOMIA OU NUTRICIO-
NISTA: Interessados enviar
currículo para: agua minera
l@termopolis. com.br

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-

OPORTUNIDADES

4260 ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Fun-
damental  de (1ª a 4ª)  e de
(5ª a 8ª)  séries, Ensino Mé-
dio, Vestibular e Concurso
Publico. Fale com Priscila.
Informação pelo telefone:
(35) 9177-1308.

DIVERSOS

DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 9 8868-6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES
DE PASTOR GIGANTE: vale
a pena conferir. Tratar 9
99765-2307

• IMPRESSORAS – COM-

PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tratar
pelo fone 3558-5492. Faze-
mos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO:
e transportes de cães. Tra-
tar 3558-1404 / 9851-1442
falar com Nilson.

VEÍCULOS

• SCANIA T112 H 4X2: Ven-
do, ano 1985 branca e o
semi reboque randon 1998
Branca valor de R$
75.000,00. Tratar pelo tele-
fone Watsap : 9 9181-4733 –
9 9261-2993 ou 3558-9728

CAPA DE CHUVA
Em dias cinzentos como hoje

Felicidade pra mim
É sair debaixo da chuva fina

Cabisbaixo
Com as mãos metidas nos bolsos

Rumo à padaria
Poucos me dão bom dia
Se o fazem, não os vejo

Na verdade, ninguém me percebe
Talvez por estarem todos

Sob a proteção
De seus enormes guarda-chuvas incolores

Eu tampouco os percebo:
É muito grande meu guarda-dores.

“Poemas Classificados”
BRUNO FÉLIX
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2

R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2

R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.

R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S

R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...

R$ 120 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

02 banheiros, lavanderia, lote com cerca de 2250,00m2.

R$ 250 mil Chácara Cond Campo Alegre, área de 2250m2, casa(falta

acabamento) com 03 dorm(01 suíte), banheiro soc,, sala, copa-

cozinha, rodeada de  varanda, pomar etc....

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia

elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e

pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS

R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina

comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/

financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 75 mil Casa Lot Jd Acácia, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc, garagem

coberta, lavand  cob, terr + ou menos 250m2

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2

R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,

terr. 209m2.

R$ 100 mil Casa Bairro Maria Italiana, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,

garag cob. 01 auto, terr. 250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Jd Alvorada, 02 dormitórios(sendo 01 suíte), sala, copa,

cozinha, banh social, garagem COB. 01 veic.,, lavanderia cob,

cômodo despejos grande c/banheiro

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,

cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

R$ 700 mil Cômodo Comercial c/banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01

suíte), sala, copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,

churrasqueira.

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

ATENDIMENTO
MÉDICO VETERINÁRIO

Desde o momento em que o paciente está sob seus cuidados, o
médico-veterinário emprega todos os seus esforços e dispõe de todo o
seu conhecimento científico na tentativa de curar ou amenizar o
problema do paciente. O proprietário, leigo no assunto medicina
veterinária, precisa entender que o médico-veterinário tem
conhecimento da medicina e sabe qual medicamento e qual procedimento
usar nas diferentes situações de doenças. Porém, ele não tem o dom de
escolher qual paciente vai responder bem à medicação e melhorar e
qual não vai, ou qual vai sobreviver e qual não vai.

O primeiro procedimento é a anamnese, que é a história clínica do
paciente, contada pelo seu responsável. A anamnese é, sem dúvidas, a
parte mais importante da consulta. Através dessa história clínica, que
deve ser bem detalhada, o médico-veterinário irá direcionar todo o
protocolo terapêutico.

Após isso, há o exame clínico e físico do paciente, onde o veterinário
irá avaliar todo o estado clinico e o aspecto físico do paciente. Feito
isso, ele tanto pode indicar a realização de exames complementares
(como radiografia, ultra-sonografia, exames laboratoriais e etc) como
pode já administrar e prescrever a medicação que será usada para
aquele distúrbio, baseado nas conclusões da consulta. Todos os
renomados palestrantes e professores são unânimes em dizer que 70%
de um diagnóstico médico se dá na anamnese e no exame clínico e físico
do paciente. Os outros 30% são com a ajuda dos ‘exames
complementares’, como o próprio nome diz.

Ao fim da consulta, quando o veterinário consegue chegar ao
diagnóstico ou pelo menos às suspeitas do que pode estar causando o
problema, ele diz isso ao proprietário, inclusive descrevendo como ele
chegou à tal conclusão.

Nesse momento, ele irá explicar o que será usado no paciente,
desde o que ele aplicará na clinica quanto o que for ser usado em casa.
E isto deve ser escrito e entregue ao proprietário do animalzinho, em
papel timbrado e devidamente assinado e carimbado pelo médico-
veterinário que está procedendo o atendimento.

Feito isso, o proprietário deve seguir corretamente a prescrição e
retornar com o paciente à clínica posteriormente, em data pré-agendada
pelo veterinário, para saber se haverá continuidade do tratamento por
mais dias ou se o tratamento já surtiu o efeito final desejado. Existe,
ainda, a hipótese de mais exames elucidatórios. Quando o veterinário
marca o retorno, ele calcula esse intervalo de tempo para ação dos
medicamentos e resposta orgânica do paciente.

É importante dizer, também, que uma conduta terapêutica nem
sempre é igual à outra, ou seja, um médico-veterinário pode, dentro da
sua linha de conduta e conhecimento, usar medicamentos e protocolos
terapêuticos diferentes dos de outro médico-veterinário, mesmo que
seja para tratar a mesma doença. Portanto, desde que haja embasamento
científico, existem tratamentos com visões clínicas e condutas
diferenciadas entre os profissionais da mesma área.

O objetivo desse texto não é o de julgar ou padronizar qualquer
tipo de prestação de serviço médico-veterinário, mas apenas elucidar
como ocorre, normalmente, um atendimento clínico veterinário. E,
assim como em consultas clinicas, os atendimentos pré-operatórios
também exigem avaliação criteriosa e rigorosa sobre o estado clinico e
físico do paciente antes de submetê-lo à qualquer procedimento
anestésico-cirúrgico, pois por “mais simples” que possa parecer, não
existe nenhum procedimento sem riscos, principalmente se pensarmos
que não há um controle adequado sobre “com quais parceiros” estão
cruzando, ou seja, quais são as “heranças genéticas” que esses filhotes
trarão? Isso inclui diversas deficiências, muitas vezes difíceis de serem
detectadas, como cardiológicas, imunológicas, endócrinas e etc, já que,
em muitas ocasiões animais já com problemas genéticos continuam
cruzando livremente e transmitindo seus genes defeituosos para suas
crias (e, às vezes, mais de uma vez).

Além disso, é importante dizer que os médicos-veterinários
conduzem todos os seus esforços sempre para o benefício de seus
pacientes, e NUNCA ao contrário disso, ou seja, não é justo e nem
correto imaginar que um profissional engajado, diariamente, em cuidar,
tratar e salvar vidas possa pensar e/ou agir de modo diferente disso! O
objetivo é SEMPRE aliviar, anular ou acabar com o desconforto e
sofrimento dos animais.

RECEITAS DO GUARI

Prato de Boteco -
Joelho de porco
com chucrute

INGREDIENTES
1 kl de joelho de porco - cozido
1 repolho grande, cortado bem fininho

MODO DE PREPARAR
Cozinhar o joelho de porco com todos os
temperos, cebola, alho, sal a gosto. Refogar o
repolho com a água do "joelho de porco", mais
três tomates cortados bem pequenos, sem as
sementes, cebola, alho e duas colheres de
mostarda preta. Servir com arroz branco.

APC entregou certificados
a novos membros honorários

Na noite de 11 de abril aconteceu no
auditório do Colégio Paula Frassinetti a
entrega de títulos de membros honorári-
os e correspondentes, pela Academia
Paraisense de Cultura, que teve como
principal objetivo reconhecer e valorizar
pessoas que contribuem de forma rele-
vante para com a cultura. As indicações
para membros honorários foram feitas
durante assembleia dos membros efeti-
vos da Academia.

A acadêmica Miriam Lauria Mantovani
executou o hino da Academia ao piano. A
cerimonialista foi Linah Biasi com o apoio
do presidente Reynaldo Formaggio Filho
para conduzir o evento.

O presidente fez a abertura do even-
to, e deu posse como membro honorário
para a primeira homenageada, a diretora
do Colégio Paula Frassinetti, parceira da
Academia e sempre disposta a ajudar,
Irmã Ana Maria de Campos.

O acadêmico Ailton Sillos colocou o
certificado em poder de Arthur Henrique
Cardoso que agradeceu por receber a
titulação em vida, interpretou a música
“Caçador de mim,” e após, recebeu a emo-
cionante homenagem dos Seresteiros Mi-
rins que cantaram “Semente do amanhã.”

O acadêmico Clarindo Anacleto de
Pádua Neto passou o certificado às mãos
da professora de música, Maria Valentina
Mariano de Morais (Tina), que interpre-
tou no piano a música “La Cumparsita.”

O acadêmico Sebastião Pimenta Filho
procedeu a entrega doo titulo para Tânia
Aparecida de Vasconcelos Pedroso
Balbo. 

A acadêmica Edyna Maldi Borges en-
tregou a nomeação de membro honorá-
rio para o músico João Roberto de Sou-
za, que cantou “Mia Gioconda.” 

A escritora Shirley Stefani recebeu o
certificado de membro correspondente
das mãos da acadêmica Linah Biasi. O

acadêmico Luiz Ferreira Calafiori entre-
gou para Denise Gonzaga Dias, que can-
tou “Nocturne” de Secret Garden.

A acadêmica Francisca Borges da
Cunha procedeu a entrega a Giovani de
Assis Duarte, que declamou um poema
de sua autoria.

O acadêmico Alexandre Cavallero Sil-
va Dias para a musicista e professora
Vanessa Alves Takahashi que interpretou
a música “My Immortal”.

O acadêmico André Luiz Mirhib
Cruvinel entregou para o músico Laércio
Sebastião Dias, que interpretou “Carinho-
so”.

Foram entregues também para alguns
integrantes do “Coral da APC Maestro
Lucas Bertucca Filho”, criado no man-
dato da acadêmica Maria Rita Preto
Miranda e sob a regência da acadêmica
Mirian Lauria Mantovani, este que con-
grega membros efetivos, honorários e
convidados.

A educadora Eneida Maria Dionízio
Pádua recebeu o título nas mãos da aca-
dêmica Mirian Lauria. 

A academica Roselisa Dramis Tubal-
dini entregou para a pedagoga Maria
Terezinha Neto. A artesã e radialista Rita
Soares Caparelli recebeu o certificado das
mãos da acadêmica Leila Yunes.

A acadêmica Bernadete Aguiar proce-
deu a entrega do título para o escritor
Rodrigo Souza Silva que em seu agrade-
cimento destacou a importância do apoio
que recebeu das acadêmicas Maria Rita e
Dalila Cruvinel.

O evento foi finalizado com a apre-
sentação do Coral da APC que cantou:
“”Depende de nós” e “A Paz”.

Prestou-se agradecimento ao Colégio
Paula Frassinetti que gentilmente tem
disponibilizado o auditório.

IVAN MALDI, É PSICÓLOGO,

E MEMBRO HONORÁRIO DA APC
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Com suas patas ave-
ludadas, caminhando ele-
gantemente sob o seu
corpo ronromante, um
GATO ANJO suspira de
contentamento ao ver
seu verdadeiro amigo.
Em seu repouso desin-
teressado, ele observa o
território pacientemente
até encontrar um colo
vazio, caminhando co-
mo um majestoso prín-
cipe; chega até você,
balança a sua cauda e pula, tendo o seu afago. O suave ronronar
de sua charmosa presença faz com que os problemas e preocu-
pações, de nós, humanos, desapareçam.

Quem são estas místicas criaturas que capturam nossa ima-
ginação e abençoam a Terra com sua elegante presença há bi-
lhões de anos? Por que os gatos nos fascinam tanto? Os gatos já
viveram condenações e venerações; foram venerados  como deu-
ses no Egito e executados, juntamente com suas donas, conside-
radas bruxas, no século dezessete. Porém, são animais que pos-
suem a espiritualidade muito aguçada, pois assistem e sentem
tudo ao seu redor. Com uma visão muito apurada, os gatos po-
dem sentir as energias eletromagnéticas negativas tanto em nos
humanos, como no ambiente em que se encontra. Sente o ódio,
a angustia, raiva, tristeza das pessoas próximas. Qualquer pes-
soa que conviva com o gato, facilmente percebe estas caracte-
rísticas, aceitando-as como verdadeira. Note que quando, gatos
percebem que há algo errado em nosso lar, eles ficam próximos
para nos proteger, porém se chegar uma visita em sua casa e seu
bichano perceber que tem algo negativo, irá começar a dar vol-
tas, ao redor de seu verdadeiro amigo, para protegê-lo. Então é
bem fácil perceber como esta a energia da pessoa que freqüente
a sua casa. Se o gato se aproximar, para ser acariciado, por ela,
RELAXE, é uma pessoa do bem, mas se ele fugir pense melhor
e, evite convidá-la da próxima vez.

Sendo considerados bichos encantadores, pois transmitirem
amor, harmonia, vida, alegria, energias positivas por onde pas-
sam estes pequenos seres de quatro patas, apoderam de nossas
casas e de nossas vidas; vamos nos permitir o prazer felino de
saborear a verdade e entender a extensão de sua natureza espiri-
tual. Seu gato de estimação se sentirá gratificante, se você de-
monstrar que ele, seu anjinho de quatro patas apareceu,  em sua
vida no momento certo trazendo dons especiais que só os gatos
podem oferecer. Ame o seu anjo de quatro patas.

Texto adaptado do livro:

Allen & Linda Anderson. Angel cats; anjos de muitas vidas. Giz editorial, 2014

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

GATOS:
Anjos de

quatro patas

Todo livro deve ser muito querido
Ele é precioso, é como um tesouro
Quem sempre lê
está colecionando ouro.

O livro é nosso melhor amigo
devemos tratá-lo com carinho
E ler sempre, sempre, mesmo
quando estivermos velhinhos.

O livro nos traz grande luz
Tão doce luz é o saber
Vamos ler  muitas e belas
histórias para nos enriquecer?

"Quem lê viaja..."
Esta frase é bem conhecida
Viaje na beleza da leitura
Você poderá ser mestre em literatura
 Todo leitor adquire no cotidiano muita cultura.

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube /Poetisa

O Livro

Frederico Augusto; um Gato Anjo
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